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TANJUNG SELOR - Korwil Konfed-
erasi Serikat Buruh Sejahtera Indo-
nesia (KSBSI) Provinsi Kalimantan 
Utara (Kaltara), gelar aksi damai di 
depan Kantor Gubernur, Jalan Agatis 
Tanjung Selor, Senin (14/8/2023). 

Bersama dengan puluhan peker-
ja yang tergabung dalam KSBSI 
Kaltara, mereka menyuarakan 10 
poin penting untuk kemudian ditin-
daklanjuti ataupun diteruskan ke-
pada pemerintah. 

Koordinator lapangan (korlap), 
Agustinus  mengatakan, 10 poin tun-
tutan itu merupakan kondisi riill yang 
terjadi di lapangan. 

MARTINUS/MKR

AKSI DAMAI: Puluhan pekerja yang tergabung dalam KSBSI Kaltara gelar Aksi Damai dengan menyodorkan 10 tuntutan.

KSBSI Kaltara Geruduk Kantor Gubernur, 
Tuntut Soal Kesejateraan Buruh 
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“Ada beberapa perusahaan yang 
belum mendaftarkan pekerja untuk 
mendapatkan jaminan sosial. Saya ti-
dak tahu, sejauh mana audit dari BPJS 
Kesehatan terhadap pekerja di Kabu-
paten Bulungan,” ujarnya kepada se-
jumlah awak media. 

Selain itu, pekerja yang bergerak di 
beberapa perusahaan di Kabupaten Bu-
lungan, dinilai masih melanggar keten-
tuan dan peraturan perundang-undan-
gan yang berlaku. 

“Maksud saya, ketika dia bekerja 
enam hari dalam satu minggu dan wa-
jib bekerja 7 jam sehari, kenyataan di 
lapangan, masih ada pekerja lebih dari 
itu, bahkan ada yang sampai jam 10 
malam, tapi tidak diberlakukan lembur 
sesuai regulasi,” bebernya. 

Yang ada, kata dia, pekerja ditar-
getkan bonus, jika memenuhi baru 
diberikan. Tetapi, ketika diakumulasi 
dengan undang-undang yang ada itu 
sangat jauh perbedaannya. “Bahkan 
ada yang bekerja di hari minggu tapi 
tidak diberlakukan lembur, bahkan ada 
yang bekerja 30 hari satu bulan. Yang 
seharusnya 20 hari dalam satu bulan,” 
imbuhnya. 

Kemudian dengan masuknya investor 
di Kaltara, KSBSI mengimbau pemer-
intah daerah harus bertanggungjawab 
terhadap karyawannya. Jangan sampai 
adanya pengangguran besar-besaran 
yang terjadi termasuk pekerja yang saat 
ini masih dibawa naungan perusahaan 
BCAP. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika
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TANJUNG SELOR - Wakil Gubernur 
Kaltara, Yansen Tipa Padan mener-
ima langsung audensi pekerja yang 
tergabung dalam Konfederasi Serikat 
Buruh Sejahtera Indonesia (KSBSI). 

Disela audensi itu, Wagub Yansen 
memberikan apresiasi karena masa 
aksi dapat menyampaikan aspirasin-
ya dengan cara damai, aman dan 
kondusif. 

Kepada wartawan, Yansen menu-
turkan ada 10 poin tuntutan yang 
disampaikan KSBSI Bulungan. Salah 
satunya, peluang tenaga kerja lokal 
di KIHI. “Pemerintah daerah tidak 
bisa disalahkan. Karena, pekerja 
yang bekerja di KIHI memiliki stan-
dar yang berbeda-beda,” jelasnya, 
Senin (14/8/2023).

Dikatakannya, kebutuhan industri 
berubah-ubah setiap waktu. Jika saat 
ini yang dibutuhkan pekerja kasar, 
kedepannya dipastikan sudah beru-
bah. “Saya sampaikan, buruh itu ti-
dak hanya sekadar menuntut  bahwa 
harus diberikan kesempatan. Tetapi, 
harus memiliki pendirian untuk me-
menuhi kebutuhan industri. Saya kira 
itu yang paling utama,” ujarnya. 

Yansen melanjutkan, sepakat atau 
tidak semua harus dipersiapkan, 
karena bagaimanapun juga hal terse-
but merupakan industri yang sifatn-
ya berkelanjutan. Jadi tidak berhenti 
pada satu kesempatan industri ter-
buka, lalu tidak berkelanjutan.

“Oleh karena itu, persoalan ini ha-
rus diatur dengan baik. Untuk itu, 

komunikasi dengan Pemda Bulungan 
harus terus dilakukan. Untuk perma-
salahan upah yang tidak sesuai an-
tar kabupaten/kota. Pemprov Kaltara 
akan komunikasikan lebih lanjut,” 
tegasnya.

Kendati demikian, begitu juga den-
gan permasalahan yang disampaikan 
oleh pekerja terkait upah yang tidak 
sesuai antar perusahaan satu dengan 
yang lainnya. “Diharapkan, kedepan 
ada formulasi baru untuk menyer-
agamkan terhadap persoalan itu,” 
pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika

Soal Upah Belum Merata, Wagub 
Yansen Bakal Susun Formula Baru
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TANJUNG SELOR – Sekretaris 
Provinsi Kalimantan Utara, Dr. H. 
Suriansyah, M.AP mengambil alih 
pimpinan apel gabungan di lingkup 
Pemprov Kaltara di Lapangan Agatis, 
Senin (14/8). 

Dalam amanatnya Sekprov kembali 
mengingatkan tentang disiplin dan 
membentuk karakter untuk tertib 
saat pelaksanaan upacara dan men-
gapresiasi rekan-rekan yang sudah 
hadir mengikuti apel.

“Saya mengucapkan apresiasi dan 
penghargaan setinggi-tingginya ke-
pada pimpinan OPD, seluruh pega-
wai dan non ASN dilingkup pemprov 
Kaltara yg sudah hadir pada hari ini,” 
ucapnya.

Sekprov juga mengingatkan ke-
pada pimpinan perangkat daereah 
harus segera melaksanakan penye-
suaian dan melakukan pembinaan 
kepada ASN yang baru dilantik pada 
pekan lalu. 

“Kepada pimpinan perangkat 
daerah segera lakukan tidak hanya 
pembinaan verbal tapi juga pembi-
nan administrasi untuk segara dis-
esuaikan sesuai dengan arahan Gu-
bernur,” ujarnya.

Ia juga menyampaikan terkait 
kegiatan pada hari ini dimana ada 
kunjungan dari tim terpadu untuk 
melaksanakan monev penyelengga-
raan penanganan inflasi daerah di 
Kalimantan Utara untuk disiapkan 

dengan baik bagi OPD yang sudah 
diarahkan.

Adapun kegiatan lainnya yaitu ke-
giatan Menkomarves terkait dengan 
tukar menukar aset daerah serta pe-
nataan tata ruang untuk rekan yg 
membidangi segara dipersiapkan 
karena akan ada kunjungan dari tim 
tersebut.

Diakhir amanatnya Sekprov juga 
menyampaikan tim dari Badan Pe-
meriksa Keuangan perwakilan 
Kaltara akan berkunjung ke Tanjung 
Selor, untuk itu bagi perangkat daer-
ah yg diundangan untuk hadir pada 
hari ini. (dkisp)

APEL PAGI : Sekprov Kaltara, Dr. H. Suriansyah, M.AP mengambil alih pimpinan apel gabungan di Lapangan Agatis, Senin (14/8).

Sekprov Ingatkan Perangkat Daerah 
selalu Berikan Pembinaan
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TANJUNG SELOR — Gubernur 
Kalimantan Utara (Kaltara) Drs, H. 
Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum. 
menghadiri pembukaan sekaligus 
penutupan Open Race Championship 
2K23 di Sirkuit Bumi Rahayu KM 9 
Bulungan, Ahad (13/8).

Turut hadir dalam kegiatan ini, 
Sekretaris Daerah Provinsi, Kepa-
la Dispora Kaltara, Karo Adpim, 
Forkopimda Kaltara,  Forkopimda 
Bulungan, Ketua KONI Kaltara, Ket-
ua Koni Bulungan, Ketua IMI Kaltara, 
Ketua IMI Bulungan.

Kegiatan ini dilaksanakan selama 

2 hari mulai dari tanggal 12 sampai 
dengan tanggal 13 agustus 2023, se-
bagai informasi jumlah peserta 185 
pembalap, 34 tim dari Tanjung Selor, 
Tanjung Palas, Pulau Bunyu, Tara-
kan, Berau, Samarinda, Balikpapan, 
Bontang, Kukar, dan Kalimantan Se-
latan.

Dalam sambutannya, Gubernur 
menyampaikan apresiasi dan sangat 
mendukung atas terselenggaranya 
Open Race Gubernur Kaltara Cham-
pionship 2K23, kegiatan ini merupa-
kan wadah untuk meraih prestasi 
bagi pembalap-pembalap yang ber-

asal dari  Kaltara, Kalsel, dan Kaltim.
Kegiatan ini tentu tidak han-

ya dapat menjadi wadah bagi para 
generasi muda yang memiliki hobi 
memacu adrenalin dalam dunia bal-
ap namun juga dapat menjadi ajang 
untuk mengasah kemampuan agar 
menjadi lebih baik lagi.

Gubernur berharap kepada para 
peserta agar dapat menjunjung tinggi 
sportifitas, menumbuhkan rasa per-
satuan dan kesatuan diantara para 
peserta. Menang bukan merupakan 
tujuan utama tetapi kita harus meng-
utamakan sportifitas. (dkisp)

OPEN RACE: Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menghadiri kegiatan Open Race Championship 2K23 di Sirkuit 
Bumi Rahayu KM 9, Ahad (13/8) sore.

Apresiasi Kegiatan Anak Muda
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TANJUNG SELOR - Materi ujian da-
lam pembuatan Surat Izin Mengemu-
di (SIM) C telah resmi diubah seperti 
angka 8 dan zig -zag. Hal itu sesuai 
Keputusan Kakorlantas Nomor 105 
tanggal 4 Agustus 2023.

Diketahui, kebijakan baru tersebut 
telah diterapkan mulai beberapa waktu 
lalu yang juga merupakan tindaklanjut 
dari perintah Kapolri Jenderal Lystyo 
Sigit Prabowo. Penerapannya secara 
langsung diberlakukan seluruh Indo-
nesia, termasuk di Kabupaten Bulun-
gan,Kalimantan Utara. 

Kapolresta Bulungan, Kombes Pol 
Agus Nugraha melalui Kasat Lan-
tas IPTU Jumono saat dikonfirmasi 
mengatakan, pihaknya telah men-
erapkan aturan yang sama. Namun, 
di Bulungan baru diterapkan pada 7 
Agustus 2023 lalu.

Setelah kebijakan itu diterapkan, 
kata dia, jumlah pemohon dan per-
panjangan SIM tidak mengalami 
peningkatan yang signifikan, yang 

ada cenderung datar dan biasa seperti 
sebelumnya. 

“Tidak ada kenaikan yang sig-
nifikan, yang ada datar saja, sama 
seperti semula. Karena yang mem-
bedakan, adanya kemudahan bagi 
masyarakat. Dengan penghilangan 
angka 8 dan zik-zag, serta perle-
baran jalur sirkuit,” ucapnya ke-
pada mediakaltimtara.com, Senin 
(14/8/2023). 

Dalam sehari, pihaknya melayani 
pembuatan SIM baru dan perpanjan-
gan sebanyak 50 pemohon.  Di Ka-
bupaten Bulungan, sedikit perlam-
bat ditetapkan karena sempat men-
galami kendala berupa maintenance 
Network dan Server di Data Center 
Korlantas. Diperkirakan, gangguan 
tersebut hampir terjadi di seluruh 
wilayah Indonesia.

IPTU Jumono menilai, perubahan 
materi bentuk sirkuit dalam uji SIM, 
tidak mengurangi esensi keahlian 
dalam berkendara. Perubahan perta-

ma pada ujian SIM adalah perubahan 
lintasan menjadi sebuah sirkuit, yang 
mengakomodir empat materi praktik. 
Ukuran sirkuit itu diperlebar dan ti-
dak lagi melewati jalur zig-zag, serta 
menghapus ujian SIM angka 8 menjadi 
huruf S. Selanjutnya ukuran lebar lin-
tasan dari 1,10 meter menjadi 2 meter. 

Salah seorang pemohon, Arya (19) 
mengatakan, kebijakan baru ini dapat 
mempermudah pemohon SIM. Kare-
na proses praktiknya tak lagi sulit 
seperti sebelumnya, dengan adanya 
perubahan beberapa item dalam uji-
an praktek SIM seperti angka 8 dan 
zig-zag.

 “Alhamdulillah mas, akhirnya bisa 
juga lewati ujian SIM, kebetulan saya 
baru kali pertama membuat SIM. Ini 
akan saya pergunakan sebagai mana 
mestinya,” pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika

MARTINUS/MKR

KEMUDAHAN: Lintasan arena ujian praktik SIM C diubah. Kepolisian harap picu animo masyarakat mengurus SIM.

Setelah Lintasan Praktik Diubah, Dalam Sehari Polresta 
Bulungan Layani 50 Pemohon Pembuatan SIM C
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TANJUNG REDEB - Maskapai pe-
nerbangan Batik Air direncanakan 
akan kembali membuka rute ke Ka-
bupaten Berau pada 1 September 
mendatang.

Kepala BLU UPBU Kelas I Kalima-
rau, Ferdinan Nurdin mengatakan, 
maskapai Batik Air tersebut akan 
mendarat di Bumi Batiwakkal den-
gan pesawat narrow body dengan 
turbofan.

Dipaparkannya, Batik Air membuka 
rute Berau-Jakarta dan Berau-Sura-
baya dengan sistem pulang pergi (PP) 

yang terbang setiap hari.
“Semoga dengan masuknya 

maskapai Batik Air ke Berau dapat 
memberikan pelayanan baik kepada 
masyarakat yang hendak berangkat 
menggunakan pesawat,” ungkap-
nya, Senin (14/8/2023).

Dia menjelaskan, estimasi waktu 
dari Berau ke Jakarta sekitar 2 jam 
20 menit. Sedangkan, untuk Berau ke 
Surabaya kurang lebih 2 jam.

“Kemungkinan penerbangan 
dilakukan langsung ke tempat tujuan 
tanpa transit,” katanya.

Menurut Ferdinan, dengan adanya 
penambahan rute tersebut merupa-
kan bentuk keseriusan Direktorat 
Jenderal Perhubungan Udara, Pem-
kab Berau, Bandara Kalimarau dan 
maskapai penerbangan Batik Air.

“Ini semua bentuk mengakomo-
dir kebutuhan layanan penerbangan, 
pengembangan bisnis serta men-
dukung program pemerintah men-
genai peningkatan sektor pariwisa-
ta,” tandasnya. (dez)

ISTIMewA

Kepala BLU UPBU Kelas I Kalimarau, Ferdinan Nurdin.

Batik Air Buka Rute ke Berau, Diharapkan 
Berpengaruh Baik Terhadap Dunia Pariwisata
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Pebalap astra honda Motor di bawah naungan tim astra honda racing team berhasil meraih podium di kelas ap250 dan 
ss600 pasa ajang balap arrC Mandalika. 

pebalap astra Honda 
sapu Bersih piala di 

arrC mandalika

saMarinda  - Herjun Atna Firdaus pebal-
ap Astra Honda Racing Team (AHRT) ber-
hasil sapu bersih podium tertinggi. Tidak 
hanya sekali tapi dua kali di seri keempat 
ajang balap Asia Road Racing Champion-
ship (ARRC) 2023 pada kelas AP250 yang 
berlangsung di Pertamina Mandalika In-
ternational Street Circuit, Mandalika, Nusa 
Tenggara Barat pada 12-13 Agustus 2023. 

Konsistensi diperlihatkan Herjun pada 
performa balap dari sesi kualifikasi dengan 
memulai jalannya balap dari pole posi-
tion yang dilangsungkan pada hari Sabtu 
(12/08/2023). 
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Walaupun sempat berada di urutan 
ke-4 saat lap kedua, Herjun berha-
sil kembali merebut posisi hingga 
menyentuh garis finish dan mem-
persembahkan podium tertinggi.

Prestasi lainnya didapatkan oleh 
Rheza Danica Ahrens dan M. Ade-
nanta Putra, meraih podium kedua 
pada kelas AP250 dan poduim ketiga 
pada kelas SuperSports 600. Kedua 
pebalap ini juga tampil mempesona. 

Pada race kedua yang dihelat hari 
Minggu (13/8/2023) Herjun kemba-
li menempati posisi juara pertama 
pada kelas AP250. Selain Herjun, 
Rheza Danica Ahrens juga berhasil 
mempersembahkan podium kedua.

“Luar biasa, senang sekali bisa 
meraih double winner, meskipun di 
awal lomba sempat berada di be-
berapa posisi. Secara bertahap saya 
coba untuk terus naik posisi. Saat 
kesempatan datang, saya berusa-
ha maju dan memimpin rombongan 
depan. Saat itu pula, saya menco-
ba fokus untuk menjaga racing line 
dan menambah jarak dengan pebal-
ap lainnya. Kemenangan ini saya 
persembahkan untuk Astra Honda, 
keluarga dan masyarakat Indonesia,” 
ujar Herjun.

Andy Wijaya sebagai General 
Manager Marketing Planning and 
Analysis AHM mengatakan raihan 
prestasi yang didapat pada ARRC 
seri Mandalika tidak terlepas dari  
pembinaan, strategi dan kerjasama 
tim dalam berkompetisi di ajang bal-
ap bergengsi Asia, serta dukungan 
dari semua penggemar Astra Honda 
Racing Team, sponsor, serta Honda 
community yang hadir mendukung 
pebalap Astra Honda dengan seman-
gat Satu Hati di Mandalika.

Pencapaian prestasi ini diharapkan 
dapat menjadi motivasi para pebalap 
muda Indonesia untuk meraih mimpi 
dan berprestasi di level kejuaraan 
yang lebih tinggi lagi untuk meng-
harumkan nama bangsa Indonesia. 

Raihan podium pada putaran ini 
membuat kekuatan tim balap PT As-
tra Honda Motor (AHM) berada pada 
posisi pertama klasemen tim. Pu-
taran selanjutnya ARRC 2023 akan 
dihelat di Zhuhai International Cir-
cuit, China pada 3-5 November 2023.

“Dengan kondisi pengurangan 
1.000 rpm, saya memang harus 
bekerja ekstra di seri Mandalika ini 
yang memiliki banyak speed corner 

sehingga sangat membutuhkan 
putaran atas. Saya mencoba untuk 
tetap tenang dan menjaga irama bal-
ap. Saya terus bertarung pada zona 
podium hingga finish di posisi 2 dan 
mempertahankan dominasi Astra 
Honda di AP250,” ujar Rheza.

Sementara di kelas Supersports 
600 (SS600), persaingan tidak kalah 
ketat untuk meraih podium di kedua 
putaran. Pada race pertama yang 
dihelat Sabtu (11/08), Adenanta dan 
Arbi sejak awal balapan terus me-
nekan posisi untuk masuk dalam 
persaingan lima besar. 

Berusaha menampilkan performa 
terbaik, Arbi yang pertama kalinya 
memacu CBR600RR berhasil finish 
di posisi ke-5, sedangkan Adenanta 
harus puas untuk finish di posisi ke-7 
di race pertama putaran keempat 
pada Sabtu (12/08). 

Perjuangan dilanjutkan pada 
race kedua dengan hasil yang leb-
ih memuaskan. M. Adenanta Putra 
yang memulai start dari urutan ke 9 
berhasil meraih podium perdananya 
di kelas SS600 pada ajang ARRC 
2023 dengan meraih podium ketiga. 

Pebalap asal Magetan terus melaju 
melewati 15 pebalap lainnya. Sem-
pat berada di posisi pertama dengan 
selisih waktu yang tipis dengan rival-
nya, ia finish di posisi ke 3. 

Sementara Arbi yang turun meng-
gantikan Gerry Salim pada putaran 
keempat ARRC 2023 memulai bala-
pan dari urutan ke 6 dan finish di 
posisi ke 6. 

“Saya memulai start dengan baik, dan 
langsung berada dalam persaingan top 
group. Ini menjadi awal yang sangat 
menentukan buat saya. Kepercayaan 
diri saya semakin kuat setelah berha-
sil menimpin balapan beberapa lap. 
Namun dalam tekanan balapan yang 
sangat kuat dari posisi 2 dan 3, akhirnya 
saya meraih podium 3. Terima kasih 
dukungan team Astra Honda, mas-
yarakat dan keluarga,” ujar Adenanta.

Pada kelas AsiaSuperbike 1000cc 
(ASB1000), Andi Farid Izdihar yang 
saat ini tergabung di Honda Asia-
Dream Racing juga tampil apik. 

Pada race pertama pebalap asal 
Bulukumba, Sulawesi Selatan yang 
biasa disapa Gilang ini start dari posi-
si ke dua, bersaing ketat dengan grup 
terdepan Gilang berhasil memper-
tahankan posisi dan meraih podium 
kedua. Sementara di balap kedua, 
balapan sempat dihentikan pada lap 
4 karena terjadi insiden sehingga 
balapan harus dihentikan.

“Kami sangat bangga dengan 
prestasi yang dicapai oleh pada pe-
balap dan tim AHRT di akhir pekan ini. 
Kekompakan dalam menyusun strate-
gi dan upaya untuk tampil kompetitif 
berhasil membuahkan hasil positif 
dengan meraih podium baik di AP250 
dan SS600. Kami juga mengapresiasi 
dukungan dari berbagai pihak yang 
telah konsisten mendukung para pe-
balap Astra Honda. (acc)

Pewarta : Annisa
Editor : Nicha Ratnasari
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tanJUnG selor – Sekretaris 
Provinsi Kalimantan Utara, Dr. H. 
Suriansyah, M.AP mengambil alih 
pimpinan apel gabungan di lingkup 
Pemprov Kaltara di Lapangan Agatis, 
Senin (14/8). 

Dalam amanatnya Sekprov kem-
bali mengingatkan tentang disiplin 
dan membentuk karakter untuk tertib 
saat pelaksanaan upacara dan men-
gapresiasi rekan-rekan yang sudah 
hadir mengikuti apel.

“Saya mengucapkan apresiasi dan 
penghargaan setinggi-tingginya ke-
pada pimpinan OPD, seluruh pega-
wai dan non ASN dilingkup pemprov 
Kaltara yg sudah hadir pada hari ini,” 
ucapnya.

Sekprov juga mengingatkan ke-
pada pimpinan perangkat daereah 
harus segera melaksanakan penye-
suaian dan melakukan pembinaan 
kepada ASN yang baru dilantik pada 
pekan lalu. 

“Kepada pimpinan perangkat daer-
ah segera lakukan tidak hanya pem-
binaan verbal tapi juga pembinan ad-
ministrasi untuk segara disesuaikan 
sesuai dengan arahan Gubernur,” 
ujarnya.

Ia juga menyampaikan terkait 
kegiatan pada hari ini dimana ada 
kunjungan dari tim terpadu untuk 
melaksanakan monev penyelengga-
raan penanganan inflasi daerah di 
Kalimantan Utara untuk disiapkan 

dengan baik bagi OPD yang sudah 
diarahkan.

Adapun kegiatan lainnya yaitu ke-
giatan Menkomarves terkait dengan 
tukar menukar aset daerah serta pe-
nataan tata ruang untuk rekan yg 
membidangi segara dipersiapkan 
karena akan ada kunjungan dari tim 
tersebut.

Diakhir amanatnya Sekprov juga 
menyampaikan tim dari Badan 
Pemeriksa Keuangan perwakilan 
Kaltara akan berkunjung ke Tanjung 
Selor, untuk itu bagi perangkat daer-
ah yg diundangan untuk hadir pada 
hari ini. (dkisp)

aPel PaGi : sekprov Kaltara, dr. h. suriansyah, M.aP mengambil alih pimpinan apel gabungan di lapangan agatis, senin (14/8).

Sekprov Ingatkan Perangkat Daerah selalu Berikan Pembinaan
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tanJUnG selor — Gubernur Kali-
mantan Utara (Kaltara) Drs, H. Zainal 
A. Paliwang, S.H., M.Hum. menghad-
iri pembukaan sekaligus penutupan 
Open Race Championship 2K23 di 
Sirkuit Bumi Rahayu KM 9 Bulungan, 
Ahad (13/8).

Turut hadir dalam kegiatan ini, 
Sekretaris Daerah Provinsi, Kepala 
Dispora Kaltara, Karo Adpim, Forkop-
imda Kaltara,  Forkopimda Bulungan, 
Ketua KONI Kaltara, Ketua Koni Bu-
lungan, Ketua IMI Kaltara, Ketua IMI 
Bulungan.

Kegiatan ini dilaksanakan selama 

2 hari mulai dari tanggal 12 sampai 
dengan tanggal 13 agustus 2023, 
sebagai informasi jumlah peserta 
185 pembalap, 34 tim dari Tanjung 
Selor, Tanjung Palas, Pulau Bunyu, 
Tarakan, Berau, Samarinda, Balikpa-
pan, Bontang, Kukar, dan Kalimantan 
Selatan.

Dalam sambutannya, Gubernur 
menyampaikan apresiasi dan sangat 
mendukung atas terselenggaranya 
Open Race Gubernur Kaltara Cham-
pionship 2K23, kegiatan ini merupa-
kan wadah untuk meraih prestasi 
bagi pembalap-pembalap yang ber-

asal dari  Kaltara, Kalsel, dan Kaltim.
Kegiatan ini tentu tidak hanya 

dapat menjadi wadah bagi para 
generasi muda yang memiliki hobi 
memacu adrenalin dalam dunia bal-
ap namun juga dapat menjadi ajang 
untuk mengasah kemampuan agar 
menjadi lebih baik lagi.

Gubernur berharap kepada para pe-
serta agar dapat menjunjung tinggi 
sportifitas, menumbuhkan rasa per-
satuan dan kesatuan diantara para 
peserta. Menang bukan merupakan 
tujuan utama tetapi kita harus meng-
utamakan sportifitas. (dkisp)

oPen raCe: Gubernur Kaltara, drs h Zainal a Paliwang sh, M.hum menghadiri kegiatan open race Championship 2K23 di 
sirkuit Bumi rahayu KM 9, ahad (13/8) sore.

Apresiasi Kegiatan Anak Muda
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BontanG – Ketua DPRD Bontang 
Andi Faizal Sofyan Hasdam men-
yoroti kondisi Bontang yang ten-
gah menghadapi kondisi minimnya 
ketersediaan air bersih. Ia meminta 
pemerintah daerah agar terus men-
cari alternatif, walaupun sudah ada 
2 solusi yang dikemukakan.  

Diketahui, saat ini hanya ada dua 
opsi alternatif yang akan dilakukan 
oleh Pemkot Bontang. Walaupun ter-
bilang masih minim progres.

Opsi pertama pemanfaatan void 
lubang tambang di lahan konsesi 
PT Indominco Mandiri, dan opsi 
kedua Sistem Penyediaan Air Minum 
(SPAM) di Marangkayu.

Diungkapkan Wali Kota Bontang, 
Basri kedua opsi itu masih terkendala 
beberapa hal. Di antaranya, masih 
menunggu hasil kajian dari Kemente-
rian Lingkungan Hidup dan Kehutan-
an terkait kelayakan air void lubang 
tambang dan masalah pembebasan 
lahan SPAM di Marangkayu yang 
hingga saat ini masih belum selesai.

“Kalau nunggu 2 opsi itu pasti lama. 
Karena banyak prosesnya, mulai dari 
kajian volume, kualitas, dan kandun-
gan dalam air perlu diperhitungkan. 
Tapi yang jelas semuanya pasti on 
progress,” ujar Andi Faizal.

DPRD Bontang dikatakannya tak 
berdiam diri. Pihaknya tengah meng-

kaji anggaran untuk pembangunan 
WTP baru di Kelurahan Kanaan, se-
bagai alternatif sementara percepa-
tan solusi mengatasi ancaman krisis 
air bersih.

Percepatan proyek ini pun diinisiasi 
Pemprov Kaltim. Untuk kajian angga-
ran rencananya akan dialokasikan di 
APBD murni 2024 sekira Rp 25 miliar.

“Semoga bisa jadi solusi permas-
alahan krisis air di Bontang. Tinggal 
pembahasan Raperdanya dan akan 
dirinci kebutuhan-kebutuhan untuk 
ketersediaan sumber air masyarakat 
Bontang, terutama air bawah tanah,” 
tandasnya. (adv/al)

ISTIMEWA

Ketua dPrd Bontang, andi faizal sofyan hasdam

Dorong Pemkot Cari Solusi Krisis Air Bersih, DPRD 
Kaji Anggaran Pembangunan WTP Baru di Kanaan 



K oran Digital

selasa
15 agustus 2023 7DprD BoNtaNg

BontanG – Ambrolnya turap di 
Halaman Gereja Bethel Indonesia, di 
Jalan Sawi, Kelurahan Gunung Elai 
mendapat sorotan Anggota DPRD 
Bontang. Komisi III menyayangkan 
kondisi longsornya turap tersebut.

Ketua Komisi III DPRD Bontang 
Amir Tosina mengatakan, sebelum 
longsor itu terjadi, pihaknya sudah 
meminta agar Pemkot Bontang 
melalui dinas terkait segera memper-
baiki turap tersebut.  Hal itu dimintan-
ya agar tidak terjadi kerusakan yang 
semakin parah.

“Saya sudah minta pemerintah per-
baiki, karena waktu itu masih retak 

saja. Tapi gak ada respon. Sekarang 
sudah kejadian. Turapnya ambrol 
gimana coba,” ujar Atos sapaan 
akrabnya.

Politisi Partai Gerindra ini men-
yayangkan lambannya respon pe-
merintah dalam menanggapi kelu-
han masyarakat. Sehingga keru-
sakan pun tak dapat dihindari.

“Kalau sudah rusak parah gini, 
akan makin banyak biaya yang dike-
luarkan pemerintah kan,” ungkapnya.

“Nanti kita undang Dinas PUPR, 
Pihak Kelurahan, RT, dan lainnya biar 
segera ditangani,” tegasnya.

Diketahui, turap di Halaman Gereja 

Bethel Indonesia, Jalan Sawi, Kelura-
han Gunung Elai, diduga ambrol kare-
na terkikis aliran air sungai. Sehingga 
tanah mengalami pergeseran.

Salah seorang warga yang juga 
pendeta Gereja Bethel Indonesia, 
Irwan Santoso khawatir akibat ker-
usakan ini, justru membahayakan 
warga, apalagi area tersebut sering 
dilewati oleh anak-anak. 

“Untuk sementara sudah saya pas-
ang ulin di pinggir, biar enggak sema-
kin parah longsornya. Karena kan 
terkikis air terus,” terangnya. (adv/al)

YUSVA ALAM

tak hanya di halaman gereja, namun sisi atas bangunan pun mengalami longsor.

Sudah Diingatkan Tak Direspon, Turap Halaman 
Gereja Bethel Indonesia Akhirnya Longsor 
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BontanG - Tingkatkan kepedulian 
bagi masyarakat di sekitar perusa-
haan, PT Pupuk Kalimantan Timur 
(Pupuk Kaltim) salurkan bantuan per-
baikan rumah bagi warga terdampak 
angin puting beliung di Kampung Se-
lambai Kelurahan Loktuan Bontang 
Utara, yang terjadi pada Juli 2023 
lalu. Bantuan diserahkan simbolis 
Manajemen Pupuk Kaltim bersama 
Lurah Loktuan kepada para korban, 
Kamis (10/8/2023). 

AVP Pembangunan Ekonomi TJSL 
Pupuk Kaltim Irma Safni, menyam-
paikan dukungan perbaikan rumah ini 
merupakan tindaklanjut kepedulian 
Pupuk Kaltim, setelah sebelumnya 
menyalurkan bantuan tahap awal be-
rupa puluhan paket makanan dan ter-
pal bagi para korban, sebagai respon 
cepat perusahaan pasca diterjang 
angin kencang yang membuat keru-
sakan pada sejumlah rumah warga. 

Bantuan yang kali ini disalurkan 
senilai Rp15 Juta untuk perbaikan 
3 rumah di RT 03 dan 04 Selam-
bai, yang dinilai rusak berat akibat 
terdampak bencana tersebut. Dari 
bantuan ini diharap tiga rumah itu 

bisa kembali layak untuk ditinggali, 
mengingat banyaknya bagian yang 
butuh perbaikan pada berbagai sisi.

“Tiap rumah dibantu Rp5 Juta. Se-
moga ini bisa meringankan beban 
para korban, agar rumah yang sebel-
umnya rusak berat akibat terjangan 
angin bisa kembali layak huni,” ujar 
Irma. 

Dirinya menyebut Pupuk Kaltim ter-
us berupaya maksimal memberikan 

manfaat bagi masyarakat, utamanya 
di sekitar perusahaan dengan berb-
agai kontribusi secara signifikan. 
Apalagi dalam menyikapi bencana, 
Pupuk Kaltim memastikan untuk 
senantiasa hadir membantu merin-
gankan beban masyarakat sesuai 
dengan kebutuhan prioritas secara 
bertahap. 

“Mulai dari tahap awal sebagai 
respon cepat, Pupuk Kaltim akan 

Peduli Korban Puting Beliung Selambai,                
Pupuk Kaltim Bantu Perbaikan Rumah Warga
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menindaklanjuti bantuan sesuai 
dengan kebutuhan prioritas sebagai 
bentuk hadirnya perusahaan bagi 
masyarakat dalam memberi man-
faat. Hal ini merupakan komitmen 
Pupuk Kaltim yang dilaksanakan se-
cara konsisten,” tambah Irma. 

Lurah Loktuan Hadi Jumianto, men-
yampaikan apresiasi atas kepedulian 
Pupuk Kaltim bagi warganya yang 
tertimpa bencana angin puting beli-
ung. Hadi mengatakan jika perbaikan 
rumah merupakan salah satu prior-
itas bagi para korban, yang sejauh 
ini terpaksa tinggal dengan kondisi 

tempat tinggal seadanya. 
“Bantuan ini sangat bermanfaat 

bagi warga kami untuk perbaikan 
rumah tinggal, karena banyak bagian 
rusak sehingga butuh pembenahan. 
Terima kasih kepada Pupuk Kaltim 
yang terus hadir bagi warga Loktuan,” 
ucap Hadi. 

Perwakilan penerima manfaat Adi, 
turut menyampaikan terima kasih 
atas bantuan Pupuk Kaltim bagi 
korban terdampak bencana angin 
puting beliung di Kampung Selam-
bai. Dirinya memastikan bantuan ini 
akan dimanfaatkan maksimal, untuk 

perbaikan rumah agar bisa kemba-
li layak huni. Apalagi hal tersebut 
menjadi prioritas bagi para korban, 
agar tempat tinggal yang sebelumn-
ya rusak berat secara perlahan bisa 
dibenahi dengan baik. 

“Kami ucapkan terima kasih atas 
kepedulian Pupuk Kaltim. Bantuan 
ini sangat kami butuhkan untuk per-
baikan rumah yang rusak akibat ben-
cana tersebut. Semoga Pupuk Kaltim 
terus maju dan memberi manfaat 
kepada masyarakat,” kata Adi. (adv)
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BontanG – Kepolisian Polres 
Bontang melalui Sat Polair Bontang 
menangkap seorang pelaku penge-
boman ikan pada Senin (14/8/2023) 
pukul 05.30 WITA. Tersangka dengan 
inisial DW ditangkap saat berada di 
perairan Bontang Kuala.

Kapolres Bontang, melalui Kasat 
Polair Bontang, Iptu Khairul Umam, 
mengatakan bahwa pelaku diamank-
an saat berada di atas perahu. Kemu-
dian, personel Polairud mengamank-
an pelaku beserta barang bukti.

“Kami dari Polairud menerima lapo-

ran dari masyarakat tentang masih 
banyaknya orang yang menggu-
nakan bom untuk menangkap ikan 
dan akhirnya menangkap satu ter-
sangka,” ujar Kasat Polair Bontang, 
Iptu Khairul Umam, saat konferen-
si pers pada Selasa (14/8/2023) di 
Mako Polres Bontang.

Iptu Khairul melanjutkan, pelaku 
telah melakukan pengeboman se-
lama kurang lebih 3 bulan terakhir 
dengan tujuan mendapatkan ikan 
secara cepat.

“Barang bukti yang kami amankan 

meliputi 4 botol bahan peledak bom 
ikan, 13 sumbu peledak, satu buah 
korek api, satu buah plastik berisi 
serbuk putih, satu set alat selam, dan 
satu perahu,” jelas Iptu Khairul.

Selain itu, Khairul menyebutkan 
bahwa tersangka DW melakukan 
aksi tersebut sebagai sumber peng-
hasilan sebagai nelayan.

“Tersangka dihadapkan pada an-
caman hukuman penjara seumur 
hidup berdasarkan undang-undang 
darurat,” tambahnya. (yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Kasat Polair Polres Bontang, iptu Khairul Umam saat menunjukkan barang bukti. 

Pengeboman Ikan di Bontang: Satu Pelaku 
Ditangkap, Terancam Hukuman Seumur Hidup
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saMarinda – Partnership trip Media Kaltim Group 
berlanjut dengan menyambangi Diskominfo Kaltim, 
Senin (14/2022) sore. 

Diterima langsung oleh Kepala Dinas Kominfo Kaltim, 
Muhammad Faisal, Founder Media Kaltim, Agus Susanto, 
dan Manager Area Samarinda sekaligus Direktur Radar 
Media, Adhi Abdhian, menjadikan momen itu sebagai 
ajang silaturahim.

Muhammad Faisal, yang pada 5 Agustus 2023 ini mer-
ayakan hari jadinya, juga mendapat ucapan selamat dari 
manajemen Media Kaltim Group.

“Pak Faisal ini sangat akrab dan memahami bagaima-
na pergerakan media di Kaltim. Menjalin ikatan silatura-
him dan kerjasama dengan SKPD yang beliau pimpin, 
adalah hal positif bagi pergerakan Media Kaltim Group,” 
ungkap Agus. 

Meski baru menginjak usia 3 tahun, Media Kaltim Group 
telah mendapat kepercayaan menjadi salah satu grup me-
dia yang menjalin kerjasama dengan Diskominfo Kaltim.  

Obrolan seputar perkembangan media lintas platform 
di Bumi Etam menjadi topik obrolan menarik.

Faisal yang dikenal sosok inspiratif dan inovatif ini, 
sangat konsentrasi terhadap perkembangan informasi 
digital. Melalui divisi IT & Siber, ia secara reguler meman-
tau isu yang tengah trending dan media mana saja yang 
aktif menggarapnya. Tak heran, dengan beberapa media 
tertentu, ikatan kerjasama tidak hanya berpusat pada 
sosialisasi kegiatan melalui media daring. 

Konsep lintas platform seperti podcast dan pemaksi-
malan media sosial juga dijalin sesuai tupoksi Diskomin-
fo.“Dunia informasi digital bergerak cepat sesuai zaman. 
Kita tak boleh ketinggalan. Data digital lintas platform 
memiliki peran vital dalam penyampaian informasi,” 
tambahnya.

Pada momen itu, Agus Susanto juga menyerahkan 
kenang-kenangan berupa poster Faisal dengan konsep 
cover e-paper Media Kaltim. Diketahui, e-paper atau 
koran digital, menjadi salah satu produk khas Media 
Kaltim Group yang bisa dinikmati gratis setiap hari tanpa 
iuran reguler. (rs1)

ADHI

Kadiskominfo Kaltim, Muhammad faisal, saat menerima poster cover e-paper dari founder Media Kaltim Group, agus susanto. 

Media Kaltim Partnership Trip ke Diskominfo Kaltim, Faisal: 
Informasi Digital Bergerak Cepat, Jangan Ketinggalan
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BontanG - Rendy Agipta, remaja 
berumur 17 tahun yang dilaporkan hi-
lang dan meninggalkan rumah sejak 
Sabtu (5/8/2023) lalu, telah ditemu-
kan di wilayah Kaliorang, Kabupaten 
Kutai Timur . 

Menurut Informasi, Polres Bon-
tang telah berhasil menemukan 
keberadaan Rendy pada Senin 
(14/08/23) malam di Polsek Ka-
liorang. 

Diberitakan sebelumnya, ibunda 

Rendy, Arbaenah telah melaporkan 
kepada pihak kepolisian bahwa 
anaknya hilang tanpa kabar sejak 
meninggalkan rumah pada Sabtu 
(5/8/2023) lalu. 

Bahkan, pihak keluarga pun juga 
sempat menanyakan kabar Rendy 
kepada teman-teman sekolahnya  
di  SMK Negeri 2 Bontang. Namun, 
Arbaenah tetap tidak mendapat-
kan informasi tentang keberadaan 
anaknya. 

Sampai akhirnya, seorang rekan 
Arbaenah, mengaku sempat melihat 
Rendy bersama seorang temannya 
menggunakan motor dan diketahui 
hendak pergi ke Berau. Hanya saja, 
rekan Arbaenah tersebut tidak meng-
etahui siapa saja teman-teman yang 
bersama Rendy tersebut. (sya)

Pewarta : Syakurah
Editor : Nicha Ratnasari

ISTIMEWA

rendy agiota di Polsek Kaliorang, Kutim 

Sempat Dikabarkan Hilang, Remaja 17 Tahun 
Berhasil Ditemukan di Polsek Kaliorang
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BontanG – Badan Kesatuan 
Bangsa dan Politik (Kesbangpol) 
memberikan sosialisasi mengenai 
peningkatan partisipasi pemilih pem-
ula pada Pemilu dan Pilkada serentak 
tahun 2024. Selain sebagai sarana 
dalam menumbuhkan partisipasi 
pemilih pemula, sosialisasi juga di-
maksudkan memberikan pemaha-
man kepada pemilih pemula dalam 
keterlibatannya dalam Pemilu dan 
Pilkada serentak yang diikuti 8 se-
kolah dan 2 perguruan tinggi dengan 
250 peserta.

Kepala Badan Kesbangpol, Sigit Al-
fian mengatakan kegiatan sosialisa-
si merupakan amanah Undang-un-
dang dalam melaksanakan pening-
katan partisipasi pemilih pemula. Ia 
mengatakan dilaksanakan kegiatan 
ini untuk meningkatkan partisipasi 
pemilih pemula pada tahun 2024. 

“Memberikan pemahaman kepa-
da pemilih pemula bagi anak-anak 
siswa maupun mahasiswa,” kata 
Sigit Alfian.

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah 
mengatakan apresiasi kepada Kes-

bangpol dalam kegiatan yang dilak-
sanakan bagi siswa-siswi maupun 
mahasiswa. Najirah menambahkan 
ini merupakan kegiatan nyata dalam 
meningkatkan partisipasi pemilih 
pemula dalam Pemilu dan Pilkada 
2024. Bawaslu dan KPU akan men-
sosialisasikan bagaimana memilih 
dengan benar.

“Mari kita tingkatkan pemahaman 
mengenai partisipasi dalam pemi-
lihan umum,” jelas Najirah, Senin 
(14/8/2023).

Najirah melanjutkan Ia mengimbau 
untuk menciptakan kondisi kondusif 
dalam pemilih pemula. “Anak-anak 
muda mendapatkan kesempatan 
dalam memilih pada Pemilu 2024,” 
katanya.

Sementara ketua KPU Bontang, 
Erwin memaparkan bahwa ketika 
siswa-siswi telah mencukupi usia 
maka dapat memilih pada Pemilu 
2024. 

Usia yang diamanahkan dalam 
undang-undang harus berusia 17 
tahun dan memiliki kartu identitas 
KTP.  “Pemilih pemula akan masuk 

dalam DPT yang telah berusia 17 
tahun,” kata Erwin.

Terkait dengan pemilih pemula, 
Erwin berharap akan ada partisipasi 
yang tinggi dari pemilih pemula pada 
pelaksanaan Pemilu dan Pilkada ser-
entak 2024.

Selanjutnya, ketua Bawaslu Kota 
Bontang, Aldy Artrian menjelaskan 
tugas Bawaslu dan peranannya da-
lam pelaksanaan Pemilu dan Pilkada 
serentak.

Dalam tahapan Pemilu, Aldy 
menambahkan proses dalam Pemilu 
secara umum, Bawaslu melakukan 
pengawasan proses pelaksanaan 
Pemilu sesuai dengan tahapan dan 
proses Pemilu. “Kurang lebih dalam 
Pemilu, Bawaslu melakukan dan me-
mastikan pemilih mengikuti sesuai 
aturan,” kata Aldy.

Bawaslu juga memastikan penga-
wasan proses pemilihan umum ber-
jalan sesuai dengan regulasi dan ber-
sifat demokratis. “Memastikan pemi-
lih telah sesuai dengan aturan dan 
pelaksanaan,” pungkas Aldy. (yah)

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Ketua Bawaslu, ketua KPU dan kepala Kesbangpol Bontang memberikan materi peningkatan partisipasi Pemilu.

Peningkatan Partisipasi Pemilih Pemula, Siswa-siswi 
Diberikan Pemahaman Mengenai Pemilu 2024
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BontanG – Tahapan pelaksanaan 
Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 saat 
ini memasuki penyusunan Daftar 
Calon Sementara (DCS) yang telah 
dimulai pada 6 Agustus 2023 hingga 
verifikasi atas pengajuan pengganti 
DCS anggota DPR, DPRD Provinsi 
dan DPRD Kabupaten/Kota pada 23 
September 2023.

Adapun tahapan penetapan Daft-
ar Calon Tetap (DCT) akan dimulai 
pada 24 September hingga 3 No-
vember 2023 untuk penetapan DCT. 
Kemudian akan diumumkan pada 4 
November 2023.

Ketua KPU Kota Bontang, Erwin 
mengungkapkan saat ini KPU sedang 
mengerjakan tahapan pada proses 
persiapan penetapan DCS, setelah 
itu ada pencermatan DCS hingga 
perbaikan DCS. Ia menambahkan 

proses selanjutnya yakni akan men-
etapkan Daftar Calon Tetap. 

“DCS itu telah mulai pada awal 
Agustus. Ada proses tahapan yang 
dilakukan di DCS, seperti pencer-
matan, perbaikan serta tanggapan 
masyarakat,” kata Erwin kepada Me-
diakaltim.com, Senin (14/8/2023).

Selain itu, Erwin mengatakan pros-
es tahapan saat ini dilakukan KPU 
Kota Bontang hingga penetapan ha-
sil seluruh DCT pada 3 November 
2023.

“DCS dan DCT akan dilakukan ses-
uai dengan waktu. Akan ditetapkan 
sesuai tahapan dan waktunya. DCS 
sendiri saat ini sesuai dengan yang 
memasukkan dokumen,” jelas Erwin.

Dalam hal pencermatan, Erwin 
mengatakan baik DCS dan DCT akan 
dilaksanakan sesuai dengan taha-

pan jadwal pelaksanaan. 
Sementara anggota KPU Bontang 

divisi teknis penyelenggaraan, Mus-
dalifah mengatakan hingga kini pros-
es tahapan penyusunan DCS telah 
dilakukan. Secara global tahapan 
DCS sampai pada 23 September 
2023.

Ada proses rancangan di awal ber-
jumlah 369 DCS, perbaikan berku-
rang menjadi 318 dan pencermatan 
masih dalam proses.

“Ini kami masih lakukan pencer-
matan. Secara umum tahapan 
DCS sampai 23 September 2023,” 
jelas Musdalifah dikonfirmasi Me-
diakaltim.com. (yah)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Agus Susanto

YAHYA/MEDIA KALTIM 

Ketua KPU Bontang, erwin ditemui. 

Tahapan Pemilu 2024, KPU Bontang 
Mulai Proses Penyusunan DCS dan DCT
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BontanG – Kota Bontang dipilih 
sebagai pengaplikasian kota Pan-
casila oleh Badan Pembinaan Ideolo-
gi Pancasila (BPIP) atas usulan yang 
diajukan langsung oleh Pemerintah 
Kota Bontang melalui Badak Kesatu-
an Bangsa dan Politik. Kota Bontang 
dipilih satu-satunya di Indonesia da-
lam aplikasi Kota Pancasila.

Kepala Kesbangpol Kota Bontang, 
Sigit Alfian mengatakan nantinya 
Kota Bontang harus melakukan 
Memorandum of Understanding 
(MoU) dengan BPIP untuk pelaksa-
naan kota Pancasila di Kota Bontang. 
Alasan dipilihnya Kota Bontang se-
bagai Kota Pancasila karena Kota 
Bontang kota kecil dengan bebera-
pa aset nasional yang ada di Kota 
Bontang. 

Sigit menambahkan sebelumnya 
juga telah bertemu dengan BPIP dan 
mengajukan untuk menjadikan Kota 

Bontang sebagai kota Pancasila.
“Kita minta buat menjadi kota 

Pancasila. Alasannya karena kota 
kita kota kecil, banyak aset negara 
di sini (Bontang). Apalagi ke depan 
IKN, kita harus menjaga kondusifit-
as Kota Bontang. Proses berikutnya 
BPIP akan datang ke Kota Bontant,” 
kata Sigit Alfian saat ditemui Me-
diakaltim.com, Senin (14/8/2023).

Selain itu, atas inisiatif Kesbangpol 
melihat Tupoksi sesuai dengan un-
dang-undang 32 tahun 2014 tentang 
otonomi daerah sebagai Kesbangpol 
memiliki peran menjaga empat pilar.

“Menjaga empat pilar itu ada di 
Kesbangpol. Sehingga kita harus 
membumikan Pancasila di sini (Kota 
Bontang) untuk kedamaian khusus-
nya empat pilar,” urai Sigit.

Sigit mengatakan Kota Bontang 
dianggap selaras dengan pengap-
likasian Pancasila yang akan selaras 

dengan program-program Kota Bon-
tang. “Untuk ke depannya selaras 
dengan Tertib, Agamis, Mandiri, 
Aman dan Nyaman. Program-pro-
gram yang sifatnya pengembangan 
SDM sesuai dengan visi misi Kota 
Bontang dalam pengembangan 
SDM,” kata Alfian.

Dari usulan Kesbangpol ini, men-
jadi satu-satunya yang langsung 
diusulkan ke BPIP dan pertama ka-
linya. “Selanjutnya prosesnya akan 
membuat Perdanya, inisiatornya dari 
Kesbangpol. Karena belum ada Per-
danya, kita MoU dulu,” kata Sigit.

Dengan kota Pancasila di Kota 
Bontang, harapannya anak-anak di 
Kota Bontang dapat menjadi pemi-
mpin masa depan pada generasi 
bonus demografi di Indonesia. (yah)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Agus Susanto

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Kepala Badan Kesbangpol, Sigit Alfian ditemui Mediakaltim.com.

Hadapi Tantangan ke Depan, Kota Bontang 
Usulkan Kota Pancasila ke BPIP
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tanJUnG redeB - Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Berau kesuli-
tan mengajukan kebutuhan Pega-
wai Pemerintah dengan Perjanjian 
Kerja (PPPK), lantaran kebanyakan 
Pegawai Tidak Tetap (PTT) berada 
dijabatan pelaksana atau adminis-
trasi. Sementara, usulan PPPK harus 
jabatan fungsional. 

Analis Kepegawaian Muda Badan 
Kepegawaian, Pendidikan dan Pela-
tihan (BKPP) Berau, Indriati mengin-
gatkan seluruh OPD untuk tidak mer-
ekrut tenaga non ASN di lingkungan 
Pemkab Berau. 

Dijelaskannya, kebutuhan pegawai 
di semua OPD sebenarnya sama rata. 
Tidak terbatas pada kesehatan dan 
pendidikan saja. Memang diakuinya 
didominasi dua sektor tersebut. Tapi 
kebanyakan, PTT di Berau berada 
dijabatan pelaksana saja. Dan itu 
tidak bisa diajukan sebagai PPPK. 
Sementara, untuk pengusulan PPPK 
harus jabatan fungsional. 

“Sehingga itu kendala kami juga, 
terbatas mengusulkan formasi 

PPPK selain kesehatan dan pen-
didikan. PTT rata-rata berada dija-
batan administrasi,” bebernya, Senin 
(14/8/2023). 

Dicontohkannya, saat ini banyak 
PTT hanya berada dijabatan seperti 
TU, administrasi, keamanan, hing-
ga kebersihan yang tidak termasuk 
dalam jabatan yang masuk usulan 
PPPK. 

Adapun saat ini pemerintah juga 
telah melarang bahwa tidak boleh 
ada perekrutan baru tenaga non ASN 
di lingkunga Pemkab Berau. Adapun 

“Dengan adanya edaran tersebut ti-
dak boleh lagi mengangkat PTT yang 
baru. Kalau misalnya ada pengang-
katan juga tidak ada jalur koordinasi 
dengan kami,” tegasnya. 

Untuk saat ini memang belum diatur 
sanksi jika ada perangkat daerah yang 
melanggar. Hanya saja, pihaknya su-
dah melakukan pendataan non ASN di 
lingkungan Pemkab Berau pada 2022 
lalu sesuai arahan dari pemerintah 
pusat. Pemkab Berau sudah berupaya 
melindungi non ASN yang terdata 

tersebut dan hingga saat ini masih 
diperpanjang kontraknya. 

Tenaga PTT atau non ASN yang 
memenuhi syarat sudah masuk da-
lam database BKN dan diakui pusat 
maupun daerah sebagai pegawai. 
Adapun jika memang ada non ASN 
yang diluar data, jika ke depan ada 
kebijakan pusat untuk memberhenti-
kan non ASN yang diluar data, bukan 
menjadi kewenangan pemda. 

“Kami tidak bisa berbuat apa-apa 
karena sudah diluar data dan mereka 
tidak bisa menuntut,” ucapnya. 

Indriati menambahkan, terkait 
penambahan ASN menjadi kebijakan 
pusat, daerah hanya pelaksana saja. 
Pihaknya tidak bisa memastikan jika 
nantinya ada prioritas rekrutmen dan 
ditetapkan hanya non ASN yang ma-
suk data saja yang bisa mendaftar. 

“Artinya kan yang tidak masuk data 
tidak punya hak, itu misalnya saja,” 
tutupnya. (mnz/dez)

Penulis: Amnil Izza
Editor: Dezwan

BKPP Berau telah melakukan pendataan tenaga non asn di lingkungan Pemkab Berau dan telah diakui BKn. 

Ingatkan OPD Tidak Boleh Rekrut Non ASN



K oran Digital

selasa 
15 agustus 2023 20Berau

tanJUnG redeB - Relokasi Pu-
sat Kesahatan Masyarakat (PKM) 
Kampung Bugis Kelurahan Gayam 
dilakukan tahun ini. Lokasinya di kan-
tor bekas Disdukcapil Berau Jalan 
Mangga II. Saat ini sedang dilakukan 
pembongkaran bangunan lama. 

Kasi Sumber Daya Manusia dan 
Kesehatan Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Berau, Jemmy menyampaikan, hal itu 
dilakukan setelah menganalisa bah-
wa lokasi PKM Kampung Bugis saat 
ini sudah tidak layak dan dibawah 
standar yang ada. Makanya pihaknya 
melakukan pembangunan bangunan 
baru yang sesuai standar. 

“Berdasarkan SK Bupati Berau 
menunjuk bekas kantor Disdukcapil 
Berau di Jalan Mangga II yang sem-
pat ditempati sebagai PB Porprov 
Kaltim menjadi lokasi baru PKM 
Kampung Bugis,” jelasnya, Senin 
(14/8/2023). 

Terlebih PKM Kampung Bugis 
saat ini masih tipe lama sehingga 
banyak ruangan yang bergabung. 
Diakuinya memang ada beberapa 
kegiatan yang digabunhkan dalam 
satu ruangan. Tapi di lokasi yang 
baru tentunya akan jauh lebih baik 
dan memenuhi ketentuan. Karena 
ruangannya juga lebih representatif. 

Dijelaskannya, saat ini sudah da-
lam tahap persiapan pelaksanaan 
kegiatan. Kontraktor sedang melaku-
kan pembongkaran bangunan lama. 
Tentunya ruangan yang akan diban-
gun sudah sesuai dengan prototipe 
nasional. 

“Jadi desain PKM yang baru diban-
gun berdasarkan pedoman pemban-
gunan fasyankes prototipe nasional. 
Seperti ruangan infeksius dan non in-
feksius jelas akan dipisah,” katanya. 

Pembangunan tersebut akan 
dilakukan secara bertahap. Pasal-
nya perencanaan awal membutuh-
kan anggaran sebanyak Rp 11 mil-
iar hanya disetujui sebanyak Rp 6,1 
miliar saja. Hanya mengakomodir 
bangunan gedungnya dan belum 
termasuk Instalasi Pengolahan Air 
Limbah (IPAL). 

Kendati IPAL belum ada fisiknya, 
pengelolaan limbah cair maupun 
padat tetap dirancang dan didesain 
sesuai standarnya. Melalui safety 
tank kedap yang tidak terserap ke 
dalam tanah. Nantinya setelah ada 
IPAL akan ditarik untuk diolah. 

“Karena anggaran terbatas jadi 
dilakukan secara bertahap. Kalau 
kami inginnya sekaligus sampai 
pembangunan pagar dan IPAL-nya 

ternyata tidak bisa diakomodir 
semuanya,” jelasnya. 

“Yang penting bisa berfungsi dulu 
tapi tidak menyalahi fungsi PKM 
itu sendiri. Mulai dari pendaftaran 
sampai pengambilan obat tetap bisa 
dilakukan,” imbuhnya. 

Pekerjaan tersebut memakan 145 
hari kerja, targetnya pertengahan De-
sember 2023 sudah selesai dan bisa 
pindah segera. Serta tenaga kerja 
kesehatan yang ada masuk kembali. 
Terkait penambahan, ke depan akan 
dianalisis kebutuhan tenaga kerja 
setiap tahunnya. 

“Jadi setiap PKM akan melakukan 
analisi jabatan, rencana kebutuhan 
tenaga kerja, baru diikuti dengan pe-
menuhan tenaga kerja,” terangnya. 

Sementara, lokasi PKM Kampung 
Bugis yang berada di Jalan Haji Isa 
I, rencananya akan dipakai oleh UPT 
Laboratorium Kesehatan Daerah 
(Labkesda) Berau, setelah relokasi 
selesai. 

“Nantinya juga UPT Labkesda Be-
rau yang ada di Jalan Manggis akan 
menjadi PKM Tanjung Redeb,” tan-
dasnya. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Dezwan

lokasi baru PKM Kampung Bugis di Jalan Mangga ii saat ini dilakukan pembongkaran bangunan lama. 

PKM Kampung Bugis Pindah Desember di Jalan Mangga II 
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tanJUnG redeB - Maskapai pe-
nerbangan Batik Air direncanakan 
akan kembali membuka rute ke Ka-
bupaten Berau pada 1 September 
mendatang.

Kepala BLU UPBU Kelas I Kalima-
rau, Ferdinan Nurdin mengatakan, 
maskapai Batik Air tersebut akan 
mendarat di Bumi Batiwakkal den-
gan pesawat narrow body dengan 
turbofan.

Dipaparkannya, Batik Air membuka 
rute Berau-Jakarta dan Berau-Sura-
baya dengan sistem pulang pergi 
(PP) yang terbang setiap hari.

“Semoga dengan masuknya 
maskapai Batik Air ke Berau dapat 
memberikan pelayanan baik kepada 
masyarakat yang hendak berangkat 
menggunakan pesawat,” ungkapnya, 

Senin (14/8/2023).
Dia menjelaskan, estimasi waktu 

dari Berau ke Jakarta sekitar 2 jam 
20 menit. Sedangkan, untuk Berau ke 
Surabaya kurang lebih 2 jam.

“Kemungkinan penerbangan 
dilakukan langsung ke tempat tujuan 
tanpa transit,” katanya.

Menurut Ferdinan, dengan adanya 
penambahan rute tersebut merupa-
kan bentuk keseriusan Direktorat 
Jenderal Perhubungan Udara, Pem-
kab Berau, Bandara Kalimarau dan 
maskapai penerbangan Batik Air.

“Ini semua bentuk mengakomodir 
kebutuhan layanan penerbangan, 
pengembangan bisnis serta men-
dukung program pemerintah menge-
nai peningkatan sektor pariwisata,” 
tandasnya. (dez)

Batik Air Buka Rute ke Berau, Diharapkan 
Berpengaruh Baik Terhadap Dunia Pariwisata

IST 

Kepala BlU UPBU Kelas i Kalimarau, 
ferdinan nurdin
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BaliKPaPan - Polresta Balikpapan 
saat ini tengah menggencarkan Blue 
Light Patrol di malam hari, khususnya 
di akhir pekan. Hal ini dilakukan untuk 
mencegah terjadinya aksi tindak ke-
jahatan di jalan hingga balapan liar.

Kapolresta Balikpapan, Kombes 
Pol Anton Firmanto mengatakan, 
Blue Light Patrol ini dilakukan patroli 
keliling dengan pencahayaan rotator 
biru yang selalu menyala guna mem-
beri tahu bahwa polisi selalu hadir di 
tengah-tengah masyarakat.

“Kegiatan tersebut merupakan 
bentuk antisipasi rutin setiap malam 
hingga dini hari guna meminimalisir 
kejadian-kejadian di jalan raya, khu-
susnya di malam hari ketika mas-
yarakat sedang berisitirahat,” ujarn-
ya, Senin (14/8/2023).

Lebih lanjut Kapolresta Balikpapan 
menjelaskan, Blue Light Patrol ini 
akan gencar dan rutin dilaksanakan 
oleh jajarannya, baik secara mobile 
maupun stasioner, dan diharapkan 
dari kegiatan rutin ini menjadi lang-
kah-langkah preventif dan bentuk 
inovasi beraksi yang terus digalak-
kan guna memberikan pelayanan pri-
ma kepada masyarakat dan menuju 
Polri yang presisi.

“Dengan menggiatkan Patroli Blue 
Light ini adalah wujud nyata upaya 
Polri, khususnya Polresta Balikpapan 
dalam memelihara Kamtibmas, guna 
menciptakan situasi yang aman dan 
kondusif utamanya di wilayah hukum 
Polresta Balikpapan,” jelasnya.

Adapun titik lokasi yang menjadi 
target Blue Light Patrol ini adalah 

lokasi yang sering di jadikan tempat 
berkumpul masyarakat.

“Tidak hanya itu saja, semua lokasi 
yang memiliki potensi kerawanan 
Kamtibmas kita datangin dan jika 
ada kerumunan atau keramaian kita 
bubarkan untuk lebih baik pulang 
kerumah masing-masing,” tut-
upnya. (Bom)

Cegah Tindak Kejahatan hingga Balap Liar, 
Polresta Balikpapan Gelar Blue Light Patrol

Kapolresta Balikpapan, Kombes Pol anton firmanto saat memimpin Blue light Patrol 
di kawasan Melawai.
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BaliKPaPan - Seorang nenek ber-
nama Susan (69) menjadi korban 
jambret yang terjadi pada Minggu 
(13/8/2023) siang di kawasan Gang 
Jambu RT 6 Kelurahan Telagasari, 
Balikpapan Kota. 

Aksi jambret tersebut sempat 
terekam CCTV milik warga. Dima-
na saat itu Susan tengah berjalan 
berpapasan dengan pelaku, dan 
langsung menarik kalungnya seberat 
5 gram.”Kemarin itu saya baru sele-
sai belanja di warung dekat rumah,” 
ujarnya Senin (14/8/2023).

Susan menjelaskan, pelaku saat 
itu mengenakan helm hitam, penu-
tup wajah dan jaket merah muda 
buram serta celana levis. “Habis di-
tarik, saya teriak aja minta tolong. 
Tapi dia larinya cepet dan naik motor 
langsung,” jelasnya.

Namun aksi pelaku sempat diper-
goki salah seorang warga. Bahkan 
warga tersebut sempat memukul 
pelaku dengan kain.

“Ada tetangga yang coba mengejar 
dan mukul dengan kain karena dia 
lagi jemur baju. Tapi pelaku tetap ka-
bur dengan motornya,” jelas Susan.

Meski menjadi korban jambret, 
Susan mengaku enggan melapor-
kan kejadian tersebut kepada polisi. 
Selain karena sudah ikhlas, Susan 
mengaku tidak tahu nomor polisi 
motor yang dipakai pelaku.

“Saya hanya ingat motornya war-
na hitam. Nomor polisinya saya 
tidak ingat. Saat kejadian mesin 
motor memang dalam keadaan hid-
up,” ujarnya lagi.

Sementara itu Ketua RT 6, Haryo-
no mengaku kejadian ini merupakan 

yang pertama kali di lingkungan RT-
nya. “Kalau jambret baru pertama 
kali. Kalau maling ada aja beberapa 
kali,” ujar Haryono.

Saat kejadian, Haryono mengaku 
tengah berada tidak jauh dari loka-
si penjambretan. Namun, lantaran 
sedang ada persiapan perayaan 17 
Agustus dirinya tak mendengar te-
riakan Susan.

“Memang ada ngetes sound sys-
tem jadinya kami tidak ada yang men-
dengar teriakan ibu Susan,” jelasnya.

Pihak RT pun berencana me-
masang CCTV tambahan untuk 
pengamanan lingkungan. “Nanti 
rencana kami pasang CCTV tam-
bahan,” (Bom)

Penulis: Aprianto

tangkapan layar aksi jambret di Gang Jambu, rt 6, Kelurahan telagasari, Balikpapan Kota pada Minggu (13/8) siang.

Nenek 69 Tahun Jadi Korban Jambret di Siang Bolong
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BaliKPaPan - Salah seorang petu-
gas dari Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Kota Balikpapan sempat men-
emukan titik panas di kawasan RT 37 
Damai Bahagia, Balikpapan Selatan 
pada Senin (14/8/2023) siang sekitar 
pukul 16.00 WITA.

Petugas DLH itu pun langsung mel-
aporkannya ke Badan Penanggulan-
gan Bencana Daerah (BPBD) Kota 
Balikpapan dan PLN.

“Kita dapat laporan dari orang DLH 
kalau di titik itu panas sekali dan 
pas di kasih air pun sempat kaya 
mendidih,” ujar Dayat salah seorang 
petugas BPBD Kota Balikpapan.

Dayat pun menjelaskan, karena di 
titik tersebut terdapat tiang pihaknya 
pun koordinasi dengan PLN. “Sem-
pat kita kira itu ground dari tiang itu 
kan, makanya kita laporkan le PLN. 
Tapi ternyata nggak ada ground. Itu 
tiang kabel telkom,” jelasnya.

Karena tidak ingin mengambil 
resiko terhadap kandungan gas ber-
bahaya, BPBD pun meminta bantuan 

tim fire and safety dari Pertamina 
Hulu Mahakam (PHM) untuk me-
meriksa kandungan di titik yang di 
maksud.

“Setelah kita pastikan, kita cek 
kandungan gas beracun dan mudah 
terbakarnya ternyata tidak ada ya,” 
ujar Syahrul petugas dari PHM.

Syahrul memastikan selama be-
berapa kali pemeriksaan di titik 
panas tersebut. Bahkan ia memasti-
kan jika aroma bau yang muncul pun 
tidak berbahaya.

“Hasil pengukuran Gas Detectorn-
ya untuk 0² = 20,9 persen ini masih 
normal, CH4 = 0 ppm ini juga masih 
normal dan H2S = 0 persen juga 
masih normal. Jadi kesimpulannya 
bukan gas berbahaya,” jelasnya.

Meski aman dan tidak berbahaya, 
Syahrul mengaku tidak mengetahui 
dari mana asal panas tersebut. “Kita 
tetap batasin aktifitas yang menim-
bulkan api ya, makanya kita beri garis 
batasan aja dulu,” tambahnya.

Sementara itu warga yang men-

getahui hal ini, mengaku jika di 
kawasan RT 37 Damai Bahagia ini 
pernah memiliki sumur air panas di 
tahun 1990-an. Namun karena sei-
ring pembangunan, sumur tersebut 
mulai hilang. “Memang ada jalur air 
panas disini. Mungkin itu salah satu 
titiknya,” ujar salah seorang warga 
Rahman.

Rahman mengaku, tak jauh dari 
titik tersebut sempat di buat pe-
mandian air panas. Bahkan sejak 
kecil, warga sekitar memanfaat-
kannya menjadi air untuk aktifitas 
sehari-hari. “Pokoknya kalau orang 
lama sini tau semua. Saya masih SD 
sering mandi-mandi air panas itu,” 
jelas Rahman lagi.

Dengan adanya penjelasan dari 
warga tersebut, sehingga tidak per-
lu khawatir dengan aktifitas lainnya. 
(Bom)

Penulis: Aprianto

Tim fire and safety dari PHM saat melakukan pemeriksaan kandungan gas beracun dan mudah terbakar di titik panas di RT 
37 damai Bahagia, Balikpapan selatan.

Munculkan Hawa Panas, Petugas Larang 
Aktifitas Percikan Api di RT 37 Damai Bahagia
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tenGGaronG - Memastikan pem-
binaan atlet e-Sport di Kutai Kar-
tanegara (Kukar) merata, langkah 
konkret coba dilakukan oleh Pen-
gurus Cabang (Pengcab) e-Sport 
Indonesia (eSI) Kukar. Yakni dengan 
melantik pengurus di masing-mas-
ing 20 kecamatan di Kukar.

Pelantikan sendiri langsung dip-
impin oleh Ketua eSI Kukar, Edy 
Fahruddin, di Halaman Parkir Stadion 
Rondong Demang Tenggarong, dise-
la-sela final Piala Bupati Kukar Mer-
ah Putih, pada Minggu (13/8/2023). 
Disaksikan Bupati Kukar Edi Dam-
ansyah, Wabup Kukar Rendi Solihin, 
Ketua Umum e-Sports Provinsi Kali-
mantan Timur (Kaltim) Brigjen TNI 
Hardani Lukitanta Adi, serta seluruh 

camat Kukar. 
Nantinya, tiap pengurus eSI keca-

matan akan berisi 20 anggota, dibina 
langsung oleh camat, kapolsek dan 
danramil. “Alhamdulillah semua pen-
gurus eSI kecamatan yang dilantik 
hadir semua,” kata Edy.

Edy mengatakan, Kukar menjadi 
kabupaten pertama yang melakukan 
pelantikan pengurus eSI Kecamatan 
secara serentak. Ini merupakan lang-
kah pemkab untuk mencetak atlet 
e-sport mulai dari tingkat Kecamatan.

Ia mengatakan, pembentukan 
pengurus eSI kecamatan telah di-
diskusikan dengan Bupati Kukar, 
Edi Darmansyah. Dan Bupati siap 
memfasilitasi e-Sport di seluruh ke-
camatan untuk pembinaan dan so-

sialisasi para atlet dan calon atlet. 
Menurut Edy, Bupati dan Wabup Ku-
kar sangat peduli terhadap generasi 
muda di Kukar. 

Memang selama ini, Bupati Kukar 
sangat getol memperhatikan anak-
anak muda yang berprestasi dari 
berbagi bidang. Baik itu olahraga, 
akademik, maupun keagamaan. Ini 
merupakan bentuk kepedulian pe-
merintah terhadap generasi penerus 
agar tidak mudah terpengaruh hal-
hal negatif. 

“Salah satu wadahnya adalah 
e-Sport. Pembinaan dari kecamatan 
juga bisa menyiapkan atlet untuk ke 
Piala Bupati Merah Putih di kabupat-
en,” pungkasnya. (tabs)

ISTIMEWA

suasana pelantikan pengurus e-si Kecamatan.

Kukar Resmi Lantik Pengurus eSI Kecamatan
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tenGGaronG - Rencana relokasi 
pedagang Pasar Tangga Arung ke 
Lapangan Pemuda di Kelurahan Su-
karame, terus menuai sorotan dari 
berbagi pihak. Setelah sebelumnya 
Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid yang 
meminta Pemerintah Kabupten Kutai 
Kartanegara (Kukar) untuk kembali 
mempertimbangkan wacana tersebut.

Rupanya wacana ini juga ditentang 
oleh sejumlah masyarakat. Mulai 
dari ketua RT setempat, hingga para 
orang tua yang anaknya menimba 
ilmu di sekolah pembinaan Akademi 
Sepak Bola (ASB) Generasi Muda 
Kutai Kartanegara (GMK) dan guru 
olahraga di SDN 005 Tenggarong.

Diketahui, SDN 005 Tenggarong 
adalah sekolah yang berhadapan 
langsung dengan Lapangan Pemu-
da. Dan memanfaatkan Lapangan 
Pemuda sebagai sarana pendidikan 
olahraga.

“Sebenarnya kami sangat keber-
atan, dengan akan diadakannya pe-

mindahan Pasar Tangga Arung ke 
sini (Lapangan Pemuda),” kata Imam 
Murhib, guru olahraga di SDN 005 
Tenggarong.

Ia mengaku, baru mengetahui ren-
cana relokasi tersebut belum lama 
ini. Begitu juga dengan pihak RT dan 
pengurus ASB GMK. Sedangkan saat 
ini Lapangan Pemuda telah dipenuhi 
patok penanda rencana pembangu-
nan lokasi relokasi pedagang.

Padahal selama ini tidak hanya se-
kolahnya yang memanfaatkan Lapa-
ngan Pemuda sebagai sarana olahra-
ga. Melainkan juga sekolah-sekolah 
lain yang ada di sekitar Lapangan 
Pemuda seperti, SMAN 1 Tengga-
rong, SMK Geologi Pertambangan, 
SMA YPK, dan SMK YPK.

Baginya, Lapangan Pemuda memi-
liki peran yang sangat vital. Tidak 
hanya sebagai tempat berlatih anak-
anak yang menimba ilmu di ASB 
GMK, tapi juga sebagai sarana pen-
didikan pelajar.

“Seandainya Lapangan Pemuda ini 
dijadikan pasar, lalu kami kemana. Se-
dangkan banyak sekolah di sekitar sini 
tidak memiliki lapangan,” ucapnya.

“Jadi kami merasa sangat keber-
atan, mohon kepada pemerintah jan-
gan lah dipindah kesini. Pikirkan dulu, 
cari alternatif lain, kalaupun bisa ke 
Pasar Mangkurawang atau kema-
na. Mungkin bisa diusahakan untuk 
tidak mengalih fungsikan lapangan 
ini,” begitu tambahnya.

Penolakan relokasi Pasar Tang-
ga Arung ke Lapangan Pemuda ini, 
juga diutarakan oleh anak-anak ASB 
GMK. Mereka menempelkan sejum-
lah poster bernada penolakan di pa-
gar Lapangan Pemuda.

“Kami anak-anak ASB GMK 0906 
Kukar, kami mandik mau Lapangan 
Bola kami, odah kami latihan di ja-
dikan Pasar. Pokoknya kami mand-
ik mau,” begitu tertulis dalam salah 
satu poster yang tertempel di pagar 
Lapangan Pemuda Sukarame. (tabs)

ADY/RADAR KUKAR

salah satu poster penolakan yang tertempel di pagar lapangan Pemuda sukarame.

Rencana Reloksi Pedagang Pasar Tangga Arung 
ke Lapangan Pemuda, Ditolak Sejumlah Pihak
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Paser - Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Kabupaten Paser tanggapi 
soal maraknya baliho atau spanduk 
yang mengisyaratkan memilih Calon 
Anggota Legislatif (Caleg) yang ban-
yak terpajang pada beberapa ruas 
jalan di Kabupaten Paser khususnya 
Kecamatan Tanah Grogot.

Sementara, KPU telah menetapkan 
untuk masa kampanye Pemilihan 
Umum (Pemilu) 2024 baru bisa dilak-
sanakan pada 28 November 2023 
hingga 10 Februari 2024 mendatang.

Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan 
Pemilih Partisipasi Masyarakat dan 
SDM KPU Kabupaten Paser, Dyah Elly 
Kusrini mengatakan dengan adanya 
spanduk caleg yang marak di pinggir 
jalan menjadi perhatian KPU Paser 
sebagai penyelenggara.

“Kalau perspektifnya itu dikategori-
kan kampanye, untuk saat ini taha-
pannya belum dimulai,” terang Dyah.

Lebih lanjut dikatakan, selama 
kategorinya bukan imbauan atau 
ajakan untuk memilih, hal tersebut 
merupakan salah satu sosialisasi. 
“Itu adalah salah satu sosialisasi 
yang harus digaungkan bagi peser-
ta pemilu ataupun penyelenggara,” 
tambahnya.

Sebelumnya pada tahapan teknis 
penyelenggara, KPU Kabupaten 
Paser telah menyampaikan beber-
apa partai politik (Parpol) yang ikut 
Pemilu maupun Pilkada 2024 hingga 
tahapannnya ke masyarakat.

Sosialisasi berjalan, kata Dyah 
telah dilakukan sepanjang tahapan 
yang dimulai sejak 14 Februari 2023 
dengan tidak menekankan pada atur-
an mengenai pencantuman desain 
dalam sosialisasi.

KPU hanya memberikan pendi-
dikan politik, pendidikan pemilih, baik 
itu dari peserta maupun masyarakat. 

“Terkait imbauan atau ajakan, ma-
suknya di kampanye dan domainnya 
itu peserta pemilu dengan acuan da-
lam PKPU,” urai Dyah.

Dalam PKPU nomor 15 tahun 
2023, telah mengatur hal-hal yang 
bisa dilakukan oleh peserta Pemi-
lu 2024. Lebih lanjut, disampaikan, 
perspektif sebagai penyelenggara di 
KPU paser dengan maraknya span-
duk di pinggir jalan bisa membangun 
pemanfaatan media untuk informasi 
ke masyarakat.

“Kalau terkait menyalahi prosedur 
atau tidaknya, itu merupakan bagian 
dari pengawasan. Kalau dari kami, 
selama tidak ada ajakan imbauan un-
tuk memilih salah satu caleg, maka 
itu merupakan bagian dari sosialisa-
si,” tutup Dyah. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Ketua divisi sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan sdM KPU Kabupaten Paser, dyah elly Kusrini

KPU Tanggapi Maraknya Baliho Caleg di Paser



K oran Digital

selasa
15 agustus 2023 29paser

Paser - Menghadapi perubahan 
iklim yang semakin ekstrem dan ber-
dampak terhadap pemenuhan kebu-
tuhan air bersih, Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten 
Paser meminta agar Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Paser perlu 
bersiap.

Hal itu disampaikan Ketua Komisi 1 
DPRD Kabupaten Paser, Hendrawan 
Putra, agar segera dilakukan mitigasi 
perubahan iklim. Menurutnya, selain 
Pemkab Paser, Perusahaan Umum 
Daerah (Perumda) Tirta Kandilo juga 
disarankan untuk melakukannya.

“Sungai Kandilo yang juga sumber 
air baku kita bisa menurun debit-
nya sepanjang masa El Nino. Per-

lu dimitigasi dampaknya terhadap 
masyarakat,” kata Hendrawan, saat 
ditemui, Senin (14/8/2023).

Untuk diketahui, mitigasi merupa-
kan upaya yang memiliki sejumlah 
tujuan yakni untuk mengenali risiko, 
penyadaran akan risiko bencana, 
perencanaan penanggulangan, dan 
sebagainya. 

Bisa dikatakan, mitigasi perubahan 
iklim adalah segala upaya mulai dari 
pencegahan sebelum suatu peruba-
han terjadi sampai dengan penan-
ganan usai suatu iklim terjadi. Kese-
riusan menangani masalah ini pun, 
bakal dibahas dengan pihak terkait.

“Kami akan memanggil pihak Pe-
rumda Air Minum Tirta Kandilo dan 

Pemkab Paser dalam waktu dekat 
untuk membahas ini,” imbuhnya.

Sebelumnya, masyarakat Kabu-
paten Paser mulai mengeluhkan ter-
jadinya kekurangan air. Menurutnya, 
Pemkab Paser seharusnya sudah 
melakukan tindakan mitigasi. Sebab, 
ketersediaan air baku khususnya di 
Kecamatan Tanah Grogot kian ter-
batas.

“Kemarau panjang juga berpotensi 
menyebabkan gizi buruk dan kelapa-
ran yang berdampak pada munculn-
ya penyakit akibat kurang pasokan 
air,” ucap Hendrawan. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

TB/MEDIA KALTIM

Ketua Komisi 1 dPrd Kabupaten Paser, hendrawan Putra.

DPRD Desak Pemkab Paser Mitigasi Perubahan Iklim 
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Paser - Rancangan perubahan 
Kebijakan Umum APBD (KUA) dan 
Perubahan Priorotas Plafon Angga-
ran Sementara (PPAS) yang disusun 
berdasarkan RKPD 2023 diparipur-
nakan Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kabupaten Paser, 
Senin (14/8/2023).

Paripurna dalam persetujuan Peru-
bahan KUA-PPAS itu ditandai dengan 
penandatanganan nota kesepakatan 
antara Bupati Paser, Fahmi Fadli, dan 
Ketua DPRD Kabupaten Paser Hendra 
Wahyudi, di Gedung Baling Seleloi, Sek-
retariat DPRD Kabupaten Paser.

“Setelah disetujui, dokumen ran-
cangan tersebut telah sah menja-
di Dokumen Perubahan KUA-PPAS 
2023 sebagai pedoman untuk meny-
usun APBD Perubahan 2023, “ kata 
Hendra Wahyudi, saat memimpin 
rapat paripurna.

Dalam pengesahan itu, Badan An-
ggaran (Banggar) DPRD Kabupaten 
Paser, sebelumnya menyampaikan 
9 masukan, yang merupakan hasil 
pembahasan DPRD Kabupaten Paser 
kepada Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Paser untuk ditindaklanjuti.

Adapun beberapa masukan itu men-
cakup sektor pertanian, pendidikan, 
kesehatan, olahraga, kesejahteraan 

masyarakat, peningkatan kualitas 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 
serta percepatan serapan anggaran.

Anggota Banggar DPRD Kabupat-
en Paser, Fathur Rahman menyebut, 
DPRD Kabupaten Paser memandang 
bahwa belum ada korelasi yang kuat 
antara arah kebijakan ekonomi daerah 
dengan arah kebijakan belanja daerah.

“Untuk itu DPRD Kabupaten Paser 
menekankan agar meningkatkan ke-
bijakan belanja pada sektor pertanian 
dalam arti luas, sehingga antara arah 
kebijakan ekonomi daerah dengan 
arah kebijakan belanja daerah men-
jadi selaras dan berimbang,” katanya.

Tak hanya itu, DPRD Kabupaten 
Paser juga menekankan agar Pem-
kab Paser memperhatikan kondisi 
bangunan sekolah dalam upaya pen-
ingkatan alokasi anggaran di Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan (Disdik-
bud) Kabupaten Paser.

“Segera melakukan pendataan, 
perencanaan dan penganggaran ke-
giatan rehabilitasi, serta peningkatan 
sarana dan prasarana sekolah yang 
tidak layak,” ucapnya.

Sementara di bidang kesehatan, 
DPRD Kabupaten Paser menekank-
an untuk memperhatikan secara se-
rius dalam peningkatan sarana dan 

prasarana, khususnya pembangu-
nan ruang rawat inap di Puskesmas 
dan Puskesmas Pembantu (Pusban) 
di desa-desa.

Pada bidang olahraga, utaman-
ya pembinaan atlet, pembangunan 
dan perbaikan venue, serta fasilitas 
pendukung secara bertahap diminta 
sesuai standar nasional. Terhadap 
kesejahteraan petani, pihaknya juga 
menantikan fasilitas penunjang sep-
erti pupuk dan alat pertanian.

“Diharapkan tidak hanya memperha-
tikan infrastruktur jalan usaha taninya 
saja, tetapi juga harus memperhatikan 
dan menganggarkan sarana penun-
jang,” jelas Politisi PKS itu.

Selain itu, diperlukannya pening-
katan sarana prasarana di Satuan 
Polisi Pamong Praja (Satpol PP) 
Kabupaten Paser dalam penegakan 
perda. Di bidang serapan anggaran, 
diperlukan percepatan pengadaan 
barang dan jasa.

“Karena dengan mengintegrasikan 
percepatan pengadaan barang dan 
jasa, dapat merealisasikan penyera-
pan anggaran yang lebih cepat dan 
efisien,” pungkasnya. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

TB/MEDIA KALTIM

Pelaksanaan rapat paripurna di Gedung Baling seleloi.

DPRD Paser Beri 9 Masukan Soal Perubahan KUA-PPAS



K oran Digital

selasa
15 agustus 2023 31

K oran Digital

Kamis
6 juli 2023 36



K oran Digital

selasa 
15 agustus 2023 32peNajaM paser utara 

PenaJaM - Perkembangan te-
knologi di Indonesia saat ini sema-
kin meningkat. Dengan kemajuan 
perkembangan teknologi tersebut, 
pengguna internet di Indonesia juga 
semakin meningkat. 

Berdasarkan hasil survei Asosiasi 
Penyelenggara Jasa Internet Indone-
sia (APJII), pada periode 2022-2023 
pengguna internet di Indonesia men-
capai 215,63 juta. Artinya,  meningkat 
2,67 % dibandingkan dengan periode 
sebelumnya yakni 210,03 juta peng-
guna. Sementara, pengguna internet di 
Kalimantan Timur mencapai 79,01 %.

Menurut Kasali (Sugiharto & Ama-
lia, 2022), dengan jumlah pengguna 
internet sebanyak itu berpotensi ter-
hadap perubahan peta pemasaran, 
cara promosi yang baru melalui me-
dia, membangun kekuatan bidang 
usaha, memudarnya peran pasar 
tradisional, membangun cara ber-
bisnis yang baru dan menghasilkan 
selebritis baru. 

Pemanfaatan media ini juga ber-
dampak terhadap media yang digu-
nakan dalam komunikasi pemasaran. 

Di bidang pariwisata, Kurnianti  
(Rafsanzani & Kurniasih, 2022) juga 
mengungkapkan bahwa saat ini era 
digital memudahkan para wisatawan 
untuk memperoleh berbagai infor-

masi terkait destinasi wisata yang 
ingin dikunjungi. 

Oleh sebab itu konten atau infor-
masi yang disampaikan melalui me-
dia sosial tersebut harus secara jelas 
dan lengkap namun tetap menarik.

Sementara itu, Penajam Paser 
Utara merupakan salah satu kabu-
paten yang berada di Kalimantan 
Timur sebagai penunjang Ibu Kota 
Negara yang dipindahkan ke Keca-
matan Sepaku dan berganti nama 
menjadi Ibu Kota Negara (IKN) Nu-
santara. Kawasan ini terdapat po-
tensi wisata alam yang harus diberi 
perhatian dan dipromosikan. 

Salah satu wisata unik dan belum 
banyak diketahui oleh publik berada 
di Desa Wono Sari Kecamatan Sepa-
ku Kabupaten Penajam Paser Utara. 
Yakni, Wisata Goa Batu Tapak Raja. 

Untuk dapat mendukung pemasa-
ran dan promosi Wisata Goa Tapak 
Raja dalam era digitalisasi ini adalah 
melalui media sosial. 

Berdasarkan data yang ditemui di 
lapangan bahwa Wisata Goa Tapak 
Raja belum memiliki akun media so-
sial yang dikelola sebagai media pro-
mosi. Padahal dengan adanya media 
sosial ini diharapkan dapat mening-
katkan kunjungan wisatawan ke Goa 
Tapak Raja dan dapat meningkatkan 

perekonomian masyarakat setempat 
melalui umkm yang berada di Puja-
sera (Pusat Jajanan Serba Ada) yang 
berada di wilayah wisata tersebut. 

Dengan adanya pembuatan akun 
media sosial Wisata Goa Tapak Raja 
sebagai media informasi dan promosi, 
diharapkan dapat memperkenalkan 
wisata tersebut kepada khalayak luas 
dan mengajak audiens untuk berkun-
jung ke wisata Goa Tapak Raja. 

Selain itu, tujuannya juga dapat 
membantu meningkatkan pere-
konomian masyarakat setempat 
melalui Usaha Mikro Kecil Menengah 
(UMKM) yang berada di sekitaran 
lokasi wisata tersebut.

Saat ini Wisata Goa Batu Tapak Raja 
sudah memiliki beberapa akun media 
sosial yang dikelola untuk menginfor-
masikan dan mempromosikan wisata 
tersebut kepada publik dan khalayak 
yang lebih luas. Antara  lain melalui 
Instagram, Youtube, Tiktok, dan Face-
book dengan username Wisata Goa 
Tapak Raja. (mhs)

Penulis : Anita Dwiana, Mahasiswa 
S1 Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu So-
sial dan Ilmu Politik, Universitas Mula-
warman (Unmul).

Editor : Nicha Ratnasari

Pemanfaatan Media Sosial sebagai Sarana Promosi 
Wisata Goa Batu Tapak Raja di Desa Wono Sari
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PPU - RSUD Ratu AJi Putri Botung 
(RAPB) Penajam Paser Utara (PPU) 
kini memiliki Balai Rehabilitasi Nap-
za Adhyaksa. Adanya balai pertama 
di Kaltim dan Kaltara ini menjadi 
solusi penanganan tingginya peny-
alahgunaan narkotika di Benuo Taka.

Kepala Kejaksaan Tinggi Kaliman-
tan Timur (Kaltim) Hari Setiyono 
meresmikan balai rehabilitasi Nap-
za Adhyaksa, Senin (14/8/2023). 
Balai ini merupakan tempat yang 
disediakan untuk pengguna narkoba 
dengan kriteria tertentu.

“Setelah dicek, Balai Rehabilita-
si Napza Adhyaksa ini merupakan 
yang pertama di Kaltim dan Kaltara,” 
ucapnya.

Balai rehabilitasi narkoba di PPU 
ini dijadikan role model di daerah 
lainnya. Sebab, berdasarkan laporan 
dari Kejari PPU, hampir 60 persen 
perkara tindak pidana umum adalah 
persoalan narkotika.

“Ini menjadi tanggung jawab Kita 
bersama. Bagaimana menekan 
supaya persoalan narkotika tidak 
lebih banyak lagi, atau semakin 

berkurang di wilayah Kita. Mari Kita 
tekan bersama-sama, jangan sampai 
generasi bangsa ini terkena narkoba,” 
tutur Hari.

Senada Kepala Kejari PPU, Agus 
Chandra mengungkapkan peningka-
tan tindak pidana narkotika terjadi 
seiring pembangunan ibu Kota Nu-
santara (IKN). Catatan hingga Juli 
saja, telah ada 70 perkara narkotika 
yang sedang bergulir di PPU.

Untuk itu, melalui dua unit balai 
Rehabilitasi Napza Adhyaksa yang 
berada di RSUD Ratu Aji Putri Botung 
ini diharapkan mampu menekan 
peredaran narkotika di daerah.

“Semoga dengan telah dilaunch-
ingnya rumah rehabilitas ini, Kami 
bersama kepolisian maupun BNK 
PPU bisa memaksimalkan balai ini. 
Dalam rangka mencegah peredaran 
narkotika yang ada di Kabupaten 
PPU,” tuturnya. 

Sementara itu, Bupati PPU Ham-
dam Pongrewa menilai kejahatan 
narkoba merupakan kejahatan yang 
luar biasa. Oleh karena itu, penyele-
saian persoalan narkoba tersebut 

tidak cukup hanya dengan usaha-us-
aha yang biasa-biasa saja.

“Tetapi harus ada gerakan bersa-
ma yang melibatkan stakeholder 
khususnya di Kabupaten PPU. Ini 
tentunya adalah bagian dari upaya 
kita dalam rangka melakukan gera-
kan bersama,” ucapnya.

Dalam pandangannya, melihat 
perkembangan kejahatan narkoba 
saat ini dirasa belum cukup jika 
para pengguna narkoba hanya dip-
enindakan. Namun diharapkan ada 
langkah-langkah yang lebih efektif 
salah satunya adalah melalui balai 
rehabilitasi tersebut. 

Ditambah lagi, saat ini lembaga pe-
masyarakatan (lapas) yang ada su-
dah overload. Sehingga penindakan 
penyalahgunaan narkotika dengan 
cara rehabilitasi merupakan langkah 
yang tepat. 

“Mudah-mudahan yang Kita 
launching ini bisa dimanfaatkan dan 
berfungsi sebagaimana harapan Kita 
semua,” tutup Hamdam. (sBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Peresmian Balai rehabilitasi napza adhyaksa di rsUd raPB, senin (14/8/2023).

Balai Rehabilitasi Narkoba Pertama                  
di Kaltim dan Kaltara Didirikan di PPU
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PPU - Satpol-PP Penajam Paser 
Utara (PPU) mulai menertibkan ratu-
san papan iklan yang tidak memiliki 
izin dan terpasang tidak pada tem-
pat semestinya. Sebagianbesarnya, 
merupakan alat peraga kampanye 
(APK).

Memasuki tahun politik, sepanjang 
jalan di 4 kecamatan di PPU mulai 
bertebaran spanduk dan baliho pen-
calonan para partai politik (parpol) 
dan politikus. Penertiban ini menga-
cu pada Perda PPU 17/2009 tentang 
Ketertiban Umum.

“Kami sudah bergerak di beber-
apa titil, ada banyak spanduk dan 
baliho yang Kami tertibkan, khusus-
nya yang mengganggu kerapian dan 
keindahan. Sementara ini baru di 
dua wilayah, Penajam dan Waru. Un-
tuk Babulu dan Sepaku, berikutnya,” 

ujar Kepala Satpol-PP PPU, Margono 
Hadi Sutanto, Senin (14/8/2023).

Adapun penertiban itu, khususnya 
pada spanduk dan baliho yang ada di 
pinggir-pinggir jalan dan tertetmpel 
di pepohonan. Tidak hanya papan 
iklan pencalonan, penertiban juga 
dilakukan terhadap spanduk dan 
baliho yang bersifat umum.

“Semuanya yang menyalahi atur-
an. Tapi memang yang paling banyak 
sekarang baliho dan spanduk parpol,” 
ungkapnya.

Untuk diketahui, meski sudah ma-
suk tahapan Pemilu 2024, saat ini 
belum memasuki masa kampanye. 
Oleh karena itu, Satpol-PP PPU ke 
depan bakal segera melakukan koor-
dinasi dengan Badan Pengawasan 
Pemilu (Bawaslu) setempat.

Salah satunya terkait regulasi Per-

bawaslu dan PKPU 23/2018 yang 
mengatur tentang penetapan APK. 
Hal ini untuk menyamakan persepsi 
terkait waktu serta pola pengawasan 
dan penindakan.

Lebih lanjut, penindakan yang saat 
ini dilakukan Satpol-PP PPU hanya 
pencopotan dan penyitaan. Untuk 
pemilik yang ingin mengambil kem-
bali spanduk dan baliho tersebut, di-
minta untuk berkomunikasi dengan 
pihaknya.

“Penertiban spanduk dan baliho, 
termasuk juga APK ini memang 
bersentuhan langsung dengan tu-
gas Satpol-PP PPU. Makanya nanti 
Kami perlu duduk bersama dengan 
Bawaslu dan KPU terkait penetiban-
nya,” tutup Margono. (sBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Personel satpol-PP PPU saat melakukan pencopotan baliho di Waru, yang tidak sesuai tempat semestinya. 

Satpol-PP PPU Mulai Tertibkan Ratusan 
Spanduk dan Baliho Kampanye
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SAMARINDA - Kawasan Sungai 
Dama tepatnya di Jalan Pesut Kelu-
rahan Sungai Dama, Kecamatan Sa-
marinda Ilir resmi ditetapkan oleh 
Polresta Samarinda sebagai Kam-
pung Bebas Narkoba. Peresmian 
Kampung Bebas Narkoba ini dilaku-
kan pada Senin (14/8/2023). 

Alasan diresmikannya Sungai 
Dama menjadi Kampung Bebas Nar-
koba ini, untuk menghilangkan stig-
ma masyarakat terhadap kawasan 
tersebut yang sebelumnya dikenal 
sebagai kampung narkoba. 

Dalam hal ini, Polresta Samarinda 
menggandeng Pemerintah Kota Sa-
marinda, BNN Kota Samarinda, TNI, 
Kelurahan Sungai Dama, serta Ke-
camatan Samarinda Ilir. Seluruhnya 
berkomitmen keras untuk mengha-
pus stigma gelap terkait kawasan 
tersebut. 

Dengan diresmikannya kawasan 
tersebut sebagai Kampung Bebas 
Narkoba, Kapolresta Samarinda 

Kombes Pol Ary Fadli meminta ke-
pada masyarakat agar melapor jika 
ditemukan adanya peredaran nar-
koba. 

Ia mengaku siap menjamin kese-
lamatan pelapor yang membantu ki-

nerja Aparat Penegak Hukum (APH) 
dalam memberantas peredaran nar-
koba. “Pastinya kita akan member-
ikan serta menjamin keselamatan 
bagi warga yang melaporkan,” ucap 
Kombes Pol Ary. 

Peresmian sungai dama sebagai Kampung Bebas narkoba. 

Resmi Jadi Kampung Bebas Narkoba, Polresta 
Samarinda Sterilisasi Kawasan Sungai Dama 
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Menurut Kombes Pol Ary, langkah 
ini cukup tepat. Sebab dalam mem-
berantas peredaran narkoba seluruh 
pihak harus berkolaborasi memutus 
rantai peredarannya. 

“Negara tidak boleh kalah, negara 
harus hadir. Permasalahan ini tidak 
bisa selesai melalui satu pihak, tetapi 
kolaborasi penuh seluruhnya agar 
harapan kita dapat terwujud,” ung-
kapnya.

Polresta Samarinda akan melaku-
kan pembersihan terhadap kawasan 
Sungai Dama untuk memastikan 
bahwa tidak ada lagi peredaran 

narkoba di daerah tersebut. “Dalam 
jangka pendek kita akan sterilkan 
daerah ini, agar kita juga yakin bahwa 
kawasan ini bersih,” jelasnya.

Sementara itu, turut hadir Sekretar-
is Daerah (Sekda) Kota Samarinda 
Hero Mardanus Satyawan mengung-
kapkan Kampung Bebas Narkoba ini 
nantinya juga akan dipasangi CCTV 
untuk memantau aktivitas men-
curigakan di kawasan tersebut. 

“Seperti disampaikan untuk pe-
masangan CCTV adalah program 
jangka panjang, kita sudah bahas 
dari perumusan APBD saat tahun 

2022 telah diatur untuk melakukan 
pemasangan CCTV bagi kecamatan 
dan kelurahan di Kota Samarinda,” 
paparnya.

Selain itu, tujuan dari pemasangan 
CCTV juga untuk memantau daerah 
rawan narkoba. Sehingga keamanan 
bagi masyarakat juga terjamin.

“Mulanya untuk keamanan, seka-
rang kita tambahkan untuk penga-
wasan bagi kawasan yang rawan 
peredaran narkoba,” pungkasnya. (vic)

Pewarta : Viqih Jati Kusuma
Editor : Nicha Ratnasari



K oran Digital

selasa
15 agustus 2023 37saMariNDa

SAMARINDA - Pemerintah Kota 
(Pemkot) Samarinda beserta Badan 
Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota 
Samarinda berikan bantuan kepada 
sebanyak 3.000 anak yatim. Bantuan 
ini sebagai bentuk peningkatan kual-
itas hidup masyarakat melalui Zakat, 
Infaq, dan Sadaqah (ZIS).

Penyerahan bantuan dilakukan 
di Masjid Baitul Muttaqien (Islam-
ic Center) Samarinda pada Senin 
(14/8/2023). 

Turut hadir, Wali Kota Samarinda 
Andi Harun mengatakan kolaborasi 
Pemkot dan Baznas ini, merupakan 
langkah inisiatif dirinya untuk men-
golaborasikan ZIS dan permasala-
han sosial. 

Sekaligus, ini menunjukkan trans-
paransi dan akuntabel dalam penge-

lolaan ZIS. Sehingga para pembayar 
zakat juga mengetahui, jika zakat 
yang dibayarkan disalurkan dengan 
baik kepada penerima. 

“Tujuannya agar memasifkan war-
ga masyarakat Samarinda memba-
yarkan zakat pada lembaga resmi,” 
ucap Andi Harun.

Andi Harun berharap, ke depann-
ya  masyarakat dapat mempercayai 
pembayaran zakat ke lembaga resmi, 
contohnya Baznas Samarinda. 

Selain itu, ia juga berharap mas-
yarakat dapat taat berzakat. Sebab, 
ia menilai hal itu dapat membantu 
menurunkan angka kemiskinan di 
Kota Samarinda. 

“Termasuk bisa membantu mas-
alah-masalah sosial lainnya, teruta-
ma bagi warga miskin yang merupa-

kan salah satu dari delapan asnaf 
penerima zakat,” ungkapnya.

Andi Harun juga berpesan kepa-
da Baznas Samarinda agar dapat 
terus berinovasi. Sebagai contoh 
dikatakannya, harus mempermudah 
pembayaran zakat melalui digital. 
Tujuannya agar masyarakat yang 
ingin membayar zakat dapat diper-
mudah. 

“Contoh seperti membuat aplikasi, 
karena suatu hari BAZNAS akan men-
jadi lembaga yang akan dikenang 
oleh seluruh masyarakat Samarinda 
karena kehadirannya membawa ke-
maslahatan dan kemanfaatan umat,” 
pungkasnya. (vic)

Pewarta : Viqih Jati Kusuma
Editor : Nicha Ratnasari

suasana pemberian bantuan kepada anak yatim yang ada di Kota samarinda. 

Gandeng Baznas, Pemkot Samarinda 
Salurkan Bantuan kepada 3.000 Anak Yatim
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SAMARINDA - Dinas Pekerjaan 
Umum Penataan Ruang dan Peru-
mahan Rakyat (PUPR - Pera) Kaltim, 
rencana membangun fly over (jalan 
layang) di Jalan MT. Haryono menu-
ju Jalan Teuku Umar (Karang Paci) 
Samarinda.

Rencana ini ditanggapi oleh Ketua 
Komisi III Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kaltim, Veridiana 
Huraq Wang. Menurutnya proyek 
pembangunan tersebut dapat mem-
berikan dampak positif bagi peng-
guna jalan karena dapat mengurai 
kemacetan di Karang Paci. 

Selain itu, Veridiana menganggap, 
dengan adanya jalan layang disana, 
dapat meminimalisir kecelakaan lalu 
lintas di area tersebut.

“Cukup menarik perhatian saya 
saat RDP beberapa waktu lalu, saya 
merasa aspirasi saya didengar. Yaitu, 
usulan untuk dilakukan pembangu-

nan flyover di MT Haryono yang turun 
ke arah sini. Karena, crowded ban-
get dari Jalan M Said, MT Haryono, 
Teuku Umar dan Tengkawang itu,” 
jelasnya kepada awak media, Senin 
(14/8/2023).

Dinas PUPR Pera Kaltim rencanan-
ya, akan merancang Feasibility Study 
(FS) terlebih dahulu. Analisa ini 
dilakukan agar kualitas dari faktor 
sebuah proyek dapat diketahui.

“Tahun 2024 itu sudah mulai di-
anggarkan tapi untuk FS dulu. Mu-
dah-mudahan nanti setelah FS, bisa 
disusun DED (Detail Engineering De-
sign). Kemudian setelah itu dilaku-
kan lagi untuk penganggaran fisikn-
ya,” tandas Veridiana.

Sementara Kepala Dinas PUPR-
Pera Kaltim, Aji Muhammad Fitra 
Firnanda menjelaskan, FS dilakukan 
agar ada kajian baik ekonomi dan 
sosial dari rencana pembangunan 

fly over Karang Paci.
“Pemerintah menerima saja usu-

lan ini, tetapi kita tidak bisa asal 
membangun, harus ada kajiannya. 
Kajian ekonominya kajian sosialnya, 
banyak yang akan ditinjau,” urainya, 
Minggu (13/8/2023).

“Makanya di tahun 2024 kita 
bikinkan FS. Layak atau tidak layak 
tergantung FS. Biar dihitung dulu,” 
sambungnya.

Menurutnya pembangunan fly over 
tersebut harus ditimbang terkait 
kebutuhan anggaran dengan asas 
manfaatnnya. 

“Konsekuensinya itu kan palingan 
biaya. Kira-kira antara biaya dan 
manfaatnya itu besar mana, harus 
dinilai dan dibandingkan dulu sebe-
lum dibangun,” pungkasnya.(eky)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

Veridiana huraq Wang Ketua Komisi iii dPrd Kaltim

Komisi III Tanggapi Rencana Pembangunan Fly Over di Karang Paci
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